
 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 31 de Agosto de 2011 
 

 

 

 1 

TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Acuerdo bilateral, Puebla y Veracruz 
Los gobernadores de Puebla y Veracruz, Rafael Moreno Valle Rosas y Javier Duarte de 

Ochoa, acordaron combatir el crimen organizado a través de bases mixtas de operación, 
en las que participarán elementos de las fuerzas armadas y de las policías estatales, con 
el objetivo de garantizar la integridad y el patrimonio de poblanos y veracruzanos. (El Sol 
de Puebla) 

 
 

 

Incremento en 400%, extorsiones a empresarios 
Hasta un 400 por ciento han incrementado los delitos de extorsión en contra de 

empresarios adheridos al Consejo de Organismos Empresariales (COE), denunció el 
presidente del gremio, Luis Gerardo Inman Peraldi   (El Heraldo) 

   
 

 

Cae 32% tráfico en el aeropuerto 
El aeropuerto Hermanos Serdán registró un descenso de sus operaciones y tráfico de 
pasajeros de 32.4 por ciento entre 2008 y 2010 y se estima que este año la caída sea de 

17 por ciento. (Síntesis) 
  
 

 

Aún no es tiempo para definir a candidatos 
El diputado federal Fernando Morales Martínez aclaró que aún no es tiempo de manejar 
encuestas o pensar que los números que se presentan ahora serán definitivos para definir 
a los candidatos al Senado o las diputaciones federales, mientras Blanca Alcalá indicó que 
los priistas aprendieron a llamar al juego limpio. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Puebla capital pierde 400 policías por culpa de Lalo  

Puebla capital amanecerá hoy con 400 policías menos, gracias a la negligencia del 
gobierno de Eduardo Rivera Pérez, pues el alcalde se negó a firmar un acuerdo de 
colaboración con la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, lo que derivará en que 
dicho número de uniformados regresen a la corporación estatal, encabezada por Ardelio 
Vargas Fosado. (Cambio) 

  
 

 

Regresan a SSP 400 policías de la Angelópolis  
Una vez que ha vencido el plazo para refrendar el convenio de colaboración con el 
gobierno de Rafael Moreno Valle, 400 policías adscritos a la capital regresarán al mando 
de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), advirtieron los regidores del PRI–PVEM. 
(Milenio) 

  
 

 

Hoy le retira el gobierno estatal al ayuntamiento los primeros 400 de 938 
policías  
Este día la Secretaría de Seguridad Publica del gobierno del estado de Puebla comenzará 

el proceso de recuperar a 938 de sus agentes de Policía que estaban asignados a la tarea 
de vigilancia de la capital bajo un acuerdo que suscribieron los pasados gobiernos del 
estado y la capital, informó la fracción del PRI en el cabildo. (La Jornada de Oriente) 

  

 

 

Signan Puebla y Veracruz convenio de seguridad e infraestructura 
En la sala de banderas del Palacio de gobierno de la ciudad de Xalapa, Veracruz; los 
gobernadores de Puebla y Veracruz, celebraron la firma de Convenio de Colaboración en 
obras de infraestructura como la del Río Pantepec, además de fortalecer la coordinación, 
operativos y las Bases de Operación Mixtas para esta frontera. (La Opinión) 

  
 

 

Obras de gran metrópoli 

Al poner en marcha la modernización y ampliación del Bulevar Lafragua en San Francisco 
Totimehuacán, donde se invertirán 52 millones de pesos, el gobernador del estado Rafael 
Moreno Valle Rosas, dijo que en Puebla capital se realizan obras de gran metrópoli para 
las juntas auxiliares. (Momento Digital) 

http://impreso.milenio.com/
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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Detectan centro de maestros falso donde cobran 321 miembros del SNTE 
Un total de 321 maestros de Puebla pertenecientes al Sindicato Nacional de Trabajadores 
de la Educación (SNTE) están asignados a un centro de trabajo ficticio, ubicado en el 

pasillo comercial de acceso al Centro Comercial La Victoria, revelaron este martes las 41 
organizaciones que integran la iniciativa a nivel nacional ―Dónde está mi maestro‖. (e-
consulta) 

  

 

 

Extorsión contra empresarios poblanos se incrementó en un 400 por ciento: COE 
En el último año las extorsiones en contra de empresarios poblanos han incrementado en 

400 por ciento y de febrero a la fecha se han registrado al menos seis secuestros, 
denunció el presidente del  Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo 
Inman Peraldi. (Periódico digital) 

  
 

 

Malco es la mano que mece la cuna  
La exorbitante petición de incremento salarial del Sindicato de Trabajadores de Salud, 

que es de 45 %, tendría origen en las diferencias políticas que el verdadero líder del 
sindicato y antecesor del secretario general del gremio, Malco Ramírez, mantiene contra 
el gobernador Rafael Moreno Valle. (Imagen Poblana) 

  
 

 

“Ni un centavo” del ayuntamiento a obras del gobierno: RMV  
Rafael Moreno Valle expresa lo anterior durante el inicio de la ampliación del Bulevar 
Lafragua y ante la ausencia del edil Eduardo Rivera. El mandatario también dijo que él 

hace obras grandes, ―no chiquitas‖. (Puebla Online) 
  

  

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Recibe pago de casinos hermano de Edil regio 
Al mismo tiempo que el Alcalde Fernando Larrazabal encabeza en Monterrey una ofensiva 
en contra de casinos a los que acusa de operar fuera de la ley, su hermano Manuel Jonás 
Larrazabal ha acudido en múltiples ocasiones a recibir pagos en casas de apuestas. 
(Reforma) 

  
 

 
“Indignación activa, clave ante crimen” 

El combate a la corrupción, la promoción de valores y la cultura de la legalidad deben 
sumarse a la función policial contra la delincuencia, coinciden Baltasar Garzón, Leoluca 
Orlando, Dolores Delgado y Fernando Andreu. (El Universal) 

  
 

 
Josefina se aleja de Creel; Cordero revive 
La más reciente encuesta de Gabinete de Comunicación Estratégica refleja que Vázquez 
Mota cuenta con 39% de las preferencias entre electores cercanos al PAN; el ex candidato 

presidencial tiene 30.3%. (Milenio)  
  
 

 

Intimida la CFE para el cobro de sus recibos locos 
En total indefensión se encuentran miles de usuarios de la zona central del país, quienes 
han sufrido exorbitantes incrementos en las tarifas eléctricas después del decreto 
presidencial de extinción de Luz y Fuerza del Centro en octubre de 2009. (La Jornada) 

 
 
 
 

 

 
 

Resta competitividad IEPS a telcos: Cofetel 
El Impuesto Especial sobre Productos y Servicios (IEPS) de 3% en servicios de 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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telecomunicaciones es contrario a los objetivos del órgano regulador de fomentar los 
servicios con mejores precios y que sean asequibles para todos los usuarios, aseguró José 
Luis Peralta, comisionado de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel). (El 
Economista) 

  
 

 

Bajará a 4.4% el crecimiento de AL en 2011: Cepal 
El crecimiento económico de América Latina y el Caribe bajará de 4.7 a 4.4 por ciento en 
2011, informó hoy aquí la secretaria ejecutiva de la Cepal, la mexicana Alicia Bárcen. (El 
Financiero Digital) 

  
 

 

Segob sabía desde 2010 de anomalías en casinos 

Desde el 6 de mayo de 2010, la propia Unidad de Gobierno de la Secretaría de 

Gobernación —de la cual depende la Dirección de Juegos y Sorteos— alertó de diversas 
anomalías en los casinos abiertos en el país. (Crónica) 

  
 

 

El narco desata ola de incendios 
Este tipo de hechos se registraron, en lo que va del año en al menos nueve estados. 
Chihuahua, Nuevo León, Tamaulipas, Guerrero, Coahuila, entre otras, reportan actos de 
intimidación y violencia contra empresarios. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
SINTESIS 

 Entrega Rivera Pérez 47 propuestas al Congreso 

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, entregó su carpeta de proyectos ejecutivos con 47 
propuestas para ejecutarse en el 2012 al Congreso del Estado y a los diputados federales para que sean 
financiados con recursos federales. El monto estimado para priorizar acciones de seguridad, infraestructura y 

desarrollo social, es de mil millones de pesos. Ante la víspera de que fenezca el plazo legal para que los 
ayuntamientos entreguen su propuesta de proyectos para que éstos sean considerados en el Presupuesto de 
Egresos de la Federación que está por conformarse y discutirse en el seno del Congreso de la Unión para el 
ejercicio 2012. (Irene Díaz)   
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107741/Entrega-Rivera-Perez-47-propuestas-al-Congreso  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Proyecta alcaldía mil 400 mdp de presupuesto 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, confirmó que ya presentó ante el gobierno del estado y los 

diputados los 22 proyectos a impulsar con la finalidad de conseguir los mil millones de pesos que se requieren en 
el Presupuesto 2012 para su ejecución. El alcalde poblano señaló que estos mil millones servirán para impulsar a 
Puebla dentro del desarrollo, por lo que es importante lograr obtener el mayor número de proyectos ejecutivos 
para su segundo año de gestión. Rivera Pérez manifestó que viene primero la discusión en el presupuesto de 
Egresos de la Federación, después en el Congreso del Estado, y en base a eso, el ayuntamiento de Puebla tendrá 
definido el presupuesto que podrá ejercer en el municipio. (Alejandro Camacho)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80841  
 

 

 
 

 
 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107741/Entrega-Rivera-Perez-47-propuestas-al-Congreso
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80841
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CAMBIO 

 Mil millones de pesos se gastará Lalo en obras 
Eduardo Rivera Pérez, alcalde capitalino, aseguró que ya entregó la carpeta de proyectos del municipio -que 
suman más de mil millones de pesos- al gobierno del estado y en breve se enviará al Congreso de la Unión para 
que sean considerados en el presupuesto de egresos del 2012. Indicó que primero se revisará el presupuesto en 
la Federación y posteriormente se hará en el Congreso del estado, del mismo modo aseguró que el Ayuntamiento 

está haciendo su propia gestión: ―Nosotros también como Ayuntamiento estaremos haciendo gestiones propias, 
no sólo para el próximo presupuesto sino para este ejercicio, para reasignaciones que se puedan tener de las 
secretarías federales, y también el municipio se vea beneficiado, hay perspectivas interesantes para cuando 
tengamos ya concretado recursos adicionales‖. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-mil-millones-de-pesos-se-gastar-lalo-

en-obras.htm  

 

 
 

MILENIO  

 Inicia Al piso no para reciclaje de desechos 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez presentó el programa ―Al piso no, recolectores voluntarios‖, señaló 

que esta estrategia innovadora y única en el país, ofrecerá beneficios en materia ambiental a la capital, al evitar 
que miles de toneladas de desechos lleguen a barrancas y permitirá mejorar las condiciones de vida de más de 
700 recolectores voluntarios, quienes podrán mejorar sus ingresos económicos e incorporarse al programas 
sociales como el Seguro Popular. El programa contempla elaborar un padrón de las asociaciones y personas que 
se dedican a esta actividad, otorgando credenciales que los acreditan como participantes de esta estrategia, 
además de una campaña de sensibilización para que los poblanos separen residuos, lo que facilitará y reducirá 

riesgos sanitarios a las personas que recolectan material reciclable. (Redacción)  

http://impreso.milenio.com/node/9017881  

 

 
 
OPINION 

 Coordinarán ayuntamiento y gobierno operativo de seguridad para 15 de septiembre 
Los operativos de seguridad para las fiestas del 15 de septiembre no se han determinado todavía pero se 
realizarán de manera coordinada entre el ayuntamiento de Puebla y el gobierno del estado, así como la 
participación del ejército en caso de ser necesario informó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. En este 
mismo sentido el alcalde de Puebla, en entrevista al poner en marcha el programa ―Al piso no: recolectores 
voluntarios‖ informó que será esta semana cuando se defina la forma en la que se realizarán los operativos.. 

(Pilar Pérez) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48850  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Presenta Eduardo Rivera programa para recolectores voluntarios 

Con el propósito de dignificar el trabajo de poblanos que dependen económicamente de la recolección de material 
reciclable, a través de la credencialización de personas que se dedican a esta actividad y el inicio de una campaña 
de sensibilización, el Ayuntamiento presentó el Programa ―Al Piso No, Recolectores Voluntarios‖. El presidente 
municipal, Eduardo Rivera Pérez, señaló que esta estrategia ofrecerá beneficios en materia ambiental a la capital 
poblana, al evitar que miles de toneladas de material lleguen a barrancas y permitirá mejorar las condiciones de 
vida de más de 700 recolectores voluntarios, quienes podrán mejorar sus ingresos económicos e incorporarse a 
programas sociales como el Seguro Popular. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16011:presenta-eduardo-rivera-
programa-para-recolectores-voluntarios&Itemid=332 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-mil-millones-de-pesos-se-gastar-lalo-en-obras.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-mil-millones-de-pesos-se-gastar-lalo-en-obras.htm
http://impreso.milenio.com/node/9017881
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48850
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16011:presenta-eduardo-rivera-programa-para-recolectores-voluntarios&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16011:presenta-eduardo-rivera-programa-para-recolectores-voluntarios&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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EL SOL DE PUEBLA 

 Advierten salida de 938 policías asignados al municipio capitalino  
La fracción de regidores priistas advirtió de la posibilidad de que este día sea el último de servicio para el 
Ayuntamiento de 938 policías estatales asignados al municipio, equivalente al 49 por ciento de la fuerza local, 
toda vez que la Secretaría de Seguridad Pública del estado no renovó el convenio de colaboración, advirtieron los 
regidores priistas, Octavio Castilla Kuri, Sandra Montalvo Domínguez y Julio César Sánchez Juárez.  Al respecto 
fuentes de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Puebla refirieron que aunque no está programada una 

reincorporación este día de efectivos, lo cierto es que está en puerta una recuperación "gradual" del control de 

elementos policiacos en la capital poblana.  (Belén Cancino)   
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2208704.htm  
 

 
 
EL HERALDO 

 Multan a Resa por derrame de lixiviados en Chiltepeque   
La empresa Resa tendrá que pagar una multa de dos mil días de salario mínimo aproximadamente 115 mil pesos 
por derrame de lixiviados en el relleno sanitario de Chiltepeque, ocasionado por las fuertes lluvias de las ultimas 
semanas. Así lo informo el secretario del Medio Ambiente y Servicios Públicos del municipio, Alejandro Fabre 
Bandini, quien indico que la concentración de agua de lluvia ocasiono que los líquidos se desbordaran de la presa 

en Chiltepeque, lo que origino un incremento del mal olor y contaminación al medio ambiente. (Pablo Santiago) 
 

 
 
CAMBIO 

 Ayuntamiento corre riesgo de quedarse sin policías 
El Ayuntamiento de Puebla podría quedarse este día sin 400 policías, ya que la administración de Eduardo Rivera 

Pérez no signó el convenio con la Secretaría de Seguridad Pública del estado para que los 938 elementos 
comisionados al municipio continúen prestando sus servicios en la capital, advirtió el regidor priista Octavio 
Castilla Kuri, quien criticó la negligencia de la administración panista pues desde el principio del trienio exhortó al 
alcalde a firmar dicho acuerdo. Tras la denuncia hecha en rueda de prensa por el regidor priista, trascendió que 
hubo una reunión convocada con carácter de urgente por el alcalde Eduardo Rivera Pérez con el secretario de 
Seguridad Pública Municipal, Amadeo Lara Terrón, para hablar del tema y buscar una solución inmediata, luego de 

que feneció el convenio de colaboración con la corporación policiaca del estado. No obstante, dicha reunión no fue 
confirmada por fuentes oficiales del Ayuntamiento. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-ayuntamiento-corre-riesgo-de-
quedarse-sin-polic-as.htm  
 

CAMBIO 

 Funcionaria exblanquista impulsa barda en La Calera 
La directora jurídica de la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información (SATI) durante la 
administración blanquista, Eva María Cabrera Zurita, es una de las impulsoras de la barda que impide el paso 

vehicular y peatonal en los fraccionamientos de La Calera, lo cual ha generado molestias entre los vecinos de la 
zona desde el domingo pasado. Fuentes del Ayuntamiento señalaron que se identificó a la exfuncionaria luego de 
que el fin de semana pasado arribara al lugar para apoyar a algunos vecinos en la construcción de la barda como 
cerco de seguridad, al cual el lunes fue clausurada por las autoridades municipales por ubicarse en la vía pública y 
por las inconformidades de otro grupo de colonos. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-funcionaria-exblanquista-impulsa-
barda-en-la-calera.htm  
 

CAMBIO 

 Comuna empadrona a 700 pepenadores 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2208704.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-ayuntamiento-corre-riesgo-de-quedarse-sin-polic-as.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-ayuntamiento-corre-riesgo-de-quedarse-sin-polic-as.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-funcionaria-exblanquista-impulsa-barda-en-la-calera.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-funcionaria-exblanquista-impulsa-barda-en-la-calera.htm
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El Ayuntamiento de Puebla inició con el empadronamiento de más de 700 personas que se dedican a la 
recolección de residuos reciclables, sin que esto signifique la regularización de la pepena que está penada por el 
Coremun, así lo informó Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos de la capital. 
En el marco de la presentación del programa Al Suelo No, explicó que se trata de que los recolectores acuerden 

directamente con los colonos el día en que recogerán los desechos separados en las puertas de sus hogares. (Luz 
Elena Sánchez)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-comuna-empadrona-a-700-
pepenadores.htm  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Fabre Bandini: “mitos y mentiras”, la polución y enfermedades del relleno sanitario 
Para el secretario de Medio Ambiente del municipio de Puebla, Alejandro Fabre Bandini, el relleno sanitario de 
Puebla no contamina y menos ocasiona daños al medio ambiente; a pesar del bloqueo de más de dos horas al 
tiradero municipal y de las protestas de los habitantes de la junta auxiliar de Santo Tomás Chiautla, para el 
funcionario panista esto sólo es un ―mito y una mentira‖. (Javier Puga)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/mun207.php  

 

 
 

MILENIO  

 Exfuncionarias de Alcalá levantan bardas sin permisos en La Calera 

Ex funcionarias del gobierno de Blanca Alcalá Ruiz fueron identificadas como parte de los promotores para 
construir una barda irregular en la avenida Universo, acceso a ocho fraccionamientos en la zona de La Calera. 

Pablo Montiel, secretario de Gobernación (Segob), informó que las otrora trabajadoras del ayuntamiento hicieron 
acto de presencia el domingo, cuando los vecinos se enfrentaron por la colocación de barreras viales. Fuentes en 
la dependencia confirmaron que una de las principales alentadoras de la medida es la exdirectora jurídica de la 
Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información (Sati), Eva María Cabrera. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9017880  
 

MILENIO  

 Resa, sancionada con 2 mil salarios por derrame 
Rellenos Santiarios SA de CV, la operadora del tiradero de Chiltepeque, fue sancionada por las autoridades 
municipales con 2 mil días de salario mínimo, luego de confirmarse un derrame descontrolado de lixiviados, 
informó el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos (Smasp), Alejandro Fabre Bandini. Indicó que esta 
es la segunda ocasión que la empresa presenta problemas para el manejo del líquido, producto de la basura y por 
ello fue necesario imponer una multa económica. Sin embargo, aclaró que el problema no fue producto de una 
negligencia en el manejo de los residuos, sino consecuencia de las intensas precipitaciones que han caído en los 

últimos días y explicó que la capacidad de la presa para lixiviados es de 30 mil metros cúbicos, de los cuales, el 

agua ya ha utilizado un tercio. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9017830  
 
MILENIO  

 Payasitos serán reubicados en tres parques; la Segob anuncia retiro de globeros 
Los 35 payasitos que ofrecían espectáculos miércoles, viernes y fines de semana en el zócalo capitalino, serán 
reubicados a tres diferentes parques del Centro Histórico, anunció el secretario de Gobernación, Pablo Montiel 
Solana. Luego de las diversas protestas emprendidas por las tres organizaciones de actores cómicos, quienes 

exigieron que la administración actúe con seriedad y refrende los permisos que han otorgado otras 
administraciones para trabajar en el primer cuadro de la ciudad. El funcionario señaló que se ha tomado en 
cuenta el hecho de que no comercializan objetos, de modo que se prevé la continuidad de su labor en los parques 
de El Carmen, Analco y el Paseo Nicolás Bravo. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9017831  
 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-comuna-empadrona-a-700-pepenadores.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/310811-le-puebla-comuna-empadrona-a-700-pepenadores.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/mun207.php
http://impreso.milenio.com/node/9017880
http://impreso.milenio.com/node/9017830
http://impreso.milenio.com/node/9017831


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 31 de Agosto de 2011 
 

 

 

 7 

 
 
OPINION 

 Lanza ayuntamiento programa “Al piso no: recolectores voluntarios” 

El ayuntamiento de Puebla lanzó el programa ―Al piso no: recolectores voluntarios‖ que tiene el objetivo de crear 
una cultura de reciclaje entre las personas y brindar una vida digna a las personas conocidas como ―pepenadores‖ 
en la ciudad de puebla. Por lo anterior se dio a conocer que el municipio cuenta con 700 personas recolectoras de 
desechos que ahora recibirán el nombre de recolectores voluntarias, de las cuales el 80 por ciento no tiene acceso 
alguno a servicios médicos, y de estas dependen hasta cuatro personas quienes se sostienen a través de dicha 
actividad. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48851  

 
OPINION 

 Inicia dignificación de mercados para reubicar a comerciantes informales 
En un mes aproximadamente podrá comenzar la construcción de alguno de los mercados para poder reubicar a 
los comerciantes informales, aunque aún no se cuenta con un proyecto definido para estas acciones, dio a 
conocer el secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana. Para poder poner solución a las quejas de 
los comerciantes informales, el funcionario municipal también reveló que ya comenzaron con la redignificación de 
los mercados como se había anunciado, donde se han destinado 120 espacios para que puedan instalar los 
ambulantes.  (Pilar Pérez)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48866  
 
OPINION 

 Vence contrato de 400 elementos de seguridad municipal 
Este día el municipio de Puebla podría dejar de contar con la presencia de 400 elementos de seguridad quienes se 

encuentran adheridos al gobierno del estado, pero comisionados a la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal de la capital. Así lo dieron a conocer los regidores de la fracción PRI-PVEM, quienes lamentaron la falta 
de disposición del ayuntamiento de Puebla para poder renovar el convenio con la Secretaría de Seguridad del 
Estado para que los policías continúen laborando en el municipio de Puebla. (Pilar Pérez)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48867  
 

 
 

E-CONSULTA 

 11ª Mister Carrera a favor del Programa “Dignificación de Desayunadores” 
El próximo 2 de octubre se realizará la 11ª Míster Carrera en la ciudad de Atlixco a favor del programa de 
―Dignificación de Desayunadores Escolares‖ del Sistema Municipal DIF, donde se espera la participación de más 
de dos mil personas, quienes recorrerán un promedio de 13 kilómetros, así lo dio a conocer la presidenta del 

Patronato de la institución, Liliana Ortiz de Rivera. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16014:11%C2%AA-mister-carrera-a-
favor-del-programa-%E2%80%9Cdignificaci%C3%B3n-de-desayunadores%E2%80%9D&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Anuncian la undécima Míster Carrera 
El próximo dos de octubre, Atlixco será el escenario de la undécima Míster Carrera, que gracias a la respuesta de 

los deportistas, va en crecimiento y así lo demuestra la jugosa bolsa en premios a repartir, que en esta ocasión 
supera la cifra de los 100 mil pesos. La presidenta del Patronato del SMDIF, Liliana Ortiz de Rivero, y el director 
general de Míster Tennis, José Juan Jiménez; dieron a conocer los pormenores de esta justa que tuvo su origen 
en el 2000. (Ernesto Romero) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139267:anuncian-la-
und%C3%A9cima-m%C3%ADster-carrera&Itemid=580 
 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48851
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48866
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48867
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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IMAGEN POBLANA  

 Efectuará ayuntamiento macrosimulacro 
Con motivo del 25 aniversario de la publicación de las bases para el establecimiento de la protección civil en 
México y cumpliendo con el decreto de hacer simulacros para la preparación y protección de la población, se 
llevará a cabo un gran simulacro el próximo 19 de septiembre en la capital poblana, anunció Gustavo Ariza 
Salvatori director de Protección Civil Municipal. Ariza Salvatori detalló que el simulacro estará apoyado por 
elementos de protección civil, bomberos, transito, policía municipal, brigadistas voluntarios, Cruz Roja, Consejo 

Estatal de Seguridad, Red Nacional de Emergencias y la Dirección de Protección Universitaria de la Benemérita 

Universidad Autónoma de Puebla. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112476&articulo=Efectuar%E1%20ayuntamiento%20macrosim
ulacro%3C/B%3E 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Uniforman y credencializan a 700 pepenadores de Puebla 
El trabajo de los pepenadores es hasta 15 veces más eficiente que los programas de reciclaje implementados por 
el ayuntamiento, ya que éstos reciclan hasta 14 toneladas de residuos diarios, cuando la administración municipal 
llega a duras penas a las 54 toneladas en un mes, aceptó el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, 
Alejandro Fabre Bandini. Lo anterior durante el lanzamiento del programa ―Al Piso No: Recolectores Voluntarios‖, 
el cual busca regularizar a los pepenadores, ofreciéndoles condiciones óptimas para su labor, por lo que, en esta 
primera etapa, 700 de éstos recibirán credenciales de identificación y un chaleco, adicional a esto, cerca de 113 

recibirán el Seguro Popular. (Redacción)    

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16872:uniforman-y-credencializan-
a-700-pepenadores-de-puebla&Itemid=125  
 

 
 
RETO DIARIO 

 Presentan 11va Mister Carrera a favor del Programa ''Dignificación de Desayunadores'' del 
SMDIF 

El próximo 2 de octubre se realizará la 11ª Míster Carrera en la ciudad de Atlixco a favor del programa de 
―Dignificación de Desayunadores Escolares‖ del Sistema Municipal DIF, donde se espera la participación de más 
de dos mil personas, quienes recorrerán un promedio de 13 kilómetros, así lo dio a conocer la Presidenta del 
Patronato de la institución, Liliana Ortiz de Rivera. Acompañada por el Director General del Instituto Poblano del 
Deporte, Manuel Youshimatz Sotomayor; la titular del Instituto Municipal del Deporte, Ximena Mata Zenteno; y el 

Director de Mercadotecnia de Mister Tennis, José Juan Jiménez García; Ortiz de Rivera agradeció el generoso 

apoyo que se proporcionará a la institución con la organización de esta justa, en la que se obtendrán más de 60 
mil pesos que serán invertidos en la rehabilitación de un comedor escolar. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=22094 
 

 

 
CINCO RADIO 

 El Municipio Perderá 400 Policías 
Debido a que aún no se firma el convenio para que elementos de seguridad adscritos al estado sigan trabajando 
en el municipio, este miércoles 400 policías regresarán a laboral al estado, dejando así las filas de la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal (SSPyTM) Octavio Castillo Kuri, regidor priista reprobó que durante los primeros seis 

meses de gobierno, el alcalde no haya firmado el convenio que permita que los policías estatales comisionado al 
municipio sigan trabajando para Puebla. (Marco Fierro)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/el-municipio-perdera-400-policias/  
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16872:uniforman-y-credencializan-a-700-pepenadores-de-puebla&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16872:uniforman-y-credencializan-a-700-pepenadores-de-puebla&Itemid=125
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/el-municipio-perdera-400-policias/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
CINCO RADIO 

 Ampliarán Bulevar La Fragua en Totimehuacán 
Estamos haciendo obras trascendentes‖, expresó el gobernador Rafael Moreno Valle al dar el banderazo de inicio 
a los trabajos de ampliación del Boulevard La Fragua en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán, 

perteneciente al municipio de Puebla en donde se invertirán 51 millones de pesos. En esta obra el ayuntamiento 
no hará una sola aportación pues son recursos propios del gobierno del estado como parte de las acciones para la 

transformación de Puebla, expuso el jefe del ejecutivo en el arranque de los trabajos que deberán estar listos 
para la celebración de 5 de Mayo del año entrante. (Hugo Sánchez)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inician-trabajos-para-la-ampliacion-del-bulevard-lafragua/  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Con 51 mdp construye RMV boulevard La Fragua 
Con una inversión de 51 millones de pesos con recursos del estado, se construye la ampliación del bulevar 

Lafragua, dijo el gobernador Rafael Moreno Valle, al tiempo de reiterar: ―aquí no hay ninguna aportación de ni un 
solo centavo de parte del ayuntamiento de Puebla‖. Será un bulevar de cuatro carriles  por donde circularán 13 
mil vehículos todos los días, beneficiando a 750 mil habitantes de la zona nororiente de la capital. Se trata de 
obras trascendentes que darán mayor flujo vehicular, mejor acceso y coloca a la Junta Auxiliar a la vanguardia. 
(José Luis Moctezuma) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=38682 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Con motivo del 25 aniversario de la publicación de las bases para el establecimiento de la protección civil 

en México y cumpliendo con el decreto de realizar simulacros para la preparación y protección de la 
población se realizará un gran simulacro el próximo 19 de septiembre en la capital poblana, anunció 
Gustavo Ariza Salvatori director de Protección Civil Municipal. 

 El próximo 2 de octubre se realizará la 11ª Míster Carrera en la ciudad de Atlixco a favor del programa 
de ―Dignificación de Desayunadores Escolares‖ del Sistema Municipal DIF, donde se espera la 

participación de más de dos mil personas, quienes recorrerán un promedio de 13 kilómetros, así lo dio a 

conocer la Presidenta del Patronato de la institución, Liliana Ortiz de Rivera. 
 Con el propósito de dignificar el trabajo de poblanos que dependen económicamente de la recolección de 

material reciclable, a través de la credencialización de personas que se dedican a esta actividad y el 
inicio de una campaña de sensibilización, el Ayuntamiento presentó el Programa ―Al Piso No, 
Recolectores Voluntarios‖. 

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 

 El próximo dos de octubre, Atlixco será el escenario de la undécima Míster Carrera, que gracias a la 
respuesta de los deportistas, va en crecimiento y así lo demuestra la jugosa bolsa en premios a 
repartir, que en esta ocasión supera la cifra de los 100 mil pesos. La presidenta del Patronato del 
SMDIF, Liliana Ortiz de Rivero, y el director general de Míster Tennis, José Juan Jiménez; dieron a 

conocer los pormenores de esta justa que tuvo su origen en el 2000. 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inician-trabajos-para-la-ampliacion-del-bulevard-lafragua/
http://www.contraparteinformativa.com/
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ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Puebla  a punto de perder 400 policías. 

 Regidores priistas dicen que la capital estará más insegura si se van estos policías al estado, y es que  
no se ha firmado el convenio que debe existir entre el ayuntamiento y el gobierno estatal para que se 
pueda disponer de elementos.  

 
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 El presidente municipal Eduardo Rivera garantizo la seguridad durante los festejos del Grito de 

Independencia; para ello colocaran videocámaras de vigilancia y se implementarán operativos de 
prevención en materia de pirotecnia  con el fin de evitar una tragedia principalmente en los eventos 

masivos. 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El Ayuntamiento de Puebla podría quedarse este día sin 400 policías, ya que la administración de 
Eduardo Rivera Pérez no signó el convenio con la Secretaría de Seguridad Pública del estado para que 
los 938 elementos comisionados al municipio continúen prestando sus servicios en la capital, advirtió el 
regidor priista Octavio Castilla Kuri, quien criticó la negligencia de la administración panista pues desde 
el principio del trienio exhortó al alcalde a firmar dicho acuerdo. 

 El próximo dos de octubre, Atlixco será el escenario de la undécima Míster Carrera, que gracias a la 
respuesta de los deportistas, va en crecimiento y así lo demuestra la jugosa bolsa en premios a 

repartir, que en esta ocasión supera la cifra de los 100 mil pesos. La presidenta del Patronato del 
SMDIF, Liliana Ortiz de Rivero, y el director general de Míster Tennis, José Juan Jiménez; dieron a 
conocer los pormenores de esta justa que tuvo su origen en el 2000. 

 El Ayuntamiento de Puebla inició con el empadronamiento de más de 700 personas que se dedican a la 
recolección de residuos reciclables, sin que esto signifique la regularización de la pepena que está 
penada por el Coremun, así lo informó Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y 

Servicios Públicos de la capital. 
 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El gobierno del estado realiza obras que necesita la capital y que le van a cambiar el rostro de las 
Juntas Auxiliares, aseveró el gobernador del estado Rafael Moreno Valle al dar el banderazo para el 
inicio de la Ampliación y Modernización del Boulevard Lafragua que tendrá una inversión de 51 millones 
de pesos y en beneficio de cerca de 480 mil habitantes del suroriente de la capital. 

 A tan sólo unos días de que se inicie de lleno la discusión por el presupuesto de egresos de la 
federación en el 2012, la capital poblana mantiene el cabildeo tanto con diputados federales como, 

como con dependencias federales así lo señalo el alcalde Eduardo Rivera Pérez. 
 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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M a r y  L o l y  P e l l ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
 El Gobierno Municipal de Puebla regularizó a 700 pepenadores para convertirlos en recolectores 

voluntarios. Esta innovadora práctica ciudadana generará beneficios al medio ambiente. 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 
 El municipio de Puebla tendrá que regresar 400 policías al estado el regidor Octavio Castilla informó 

que pedirán al secretario de seguridad publica estatal Ardelio Vargas que los asigne a la ciudad de 
Puebla y no a otros zonas ya que la comuna no cuenta con recursos para contratar de golpe 400 
uniformados.  

 Ayuntamiento arranca programa ―AL PISO NO‖ 700 pepenadores dejaron las calles y se convirtieron en 
recolectores voluntarios. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Aprueban en Comisión destituir a presidente de Tlatlauquitepec 

Integrantes de la Comisión Inspectora del Congreso del estado, aprobaron por unanimidad el dictamen final para 
destituir de sus funciones como presidente municipal de Tlatlauquitepec a Porfirio Loeza Aguilar, debido a las 
irregularidades en el manejo de recursos públicos cuando fue edil de ese mismo municipio hace seis años. La 
propuesta será turnada ante el pleno y en sesión, ya sea ordinaria o extraordinaria, sea avalada o rechazada 

aunque se espera sea la primera propuesta al quedar sustentado jurídicamente las anomalías del próximo ex 
funcionario público, dijo el diputado local panista, José Ángel Pedro Guerrero Herrera. (Redacción)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2208710.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Respalda PRI plan 2030 de la BUAP 
El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, 
respaldó el Plan Gran Visión Puebla 2030, que la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla presentó este lunes 
a los miembros de la bancada priísta del Congreso de la Unión. El líder priísta destacó dos aspectos de la 
propuesta: el interés de la Máxima Casa de Estudios de Puebla por aportar a la generación de un proyecto de 

desarrollo y crecimiento de largo plazo para Puebla, que no dependa de los vaivenes políticos, y el hecho de que 
sea la universidad pública impulsora de la misma.  (Redacción)   
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2208712.htm  
 

 
 

EL HERALDO 

 Denuncia Movimiento Ciudadano Sergio Ramírez por peculado   
El coordinador en Puebla de Movimiento Ciudadano (antes Convergencia), José Ángel Pérez García, confirmo en 

rueda de prensa que presento la denuncia en la mesa cuatro de la PGR (AP/PGR/Pue/IV/0803/2011) en contra del 
titular de comunicación social del gobierno del estado, Sergio Ramírez, por el delito de peculado. Explico ayer en 
rueda de prensa que la denuncia se debió a la publicación de una carta el pasado 8 de agosto, en la que Sergio 
Ramírez admitió haber participado en un acto partidista brindándoles apoyo técnico al Ejecutivo del estado, el cual 
dijo se presento al evento en calidad de gobernador. (Andrés Herrera) 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2208710.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2208712.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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SINTESIS 

 Firman Convenio de Desarrollo Regional 
El gobierno del estado de Veracruz y de Puebla trabajarán de manera coordinada para beneficiar a los habitantes 
de ambos estados en materia de infraestructura, el sector financiero, laboral, rural, social y de seguridad. "Los 
gobiernos de dos estados amigos, hermanos ahora se coordinan mejor para sumar energías hacia propósitos que 
nos reúnen, esta es una excelente oportunidad de programar juntos un desarrollo regional de nuestras 
entidades", destacó el gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, en presencia del gobernador de Puebla, 
Rafael Moreno Valle. (Dolores Hernández)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107652/Firman-Convenio-de-Desarrollo-Regional  
 

SINTESIS 

 Entregan edil 250 paquetes de apoyos en Tonanzintla 
La autoridad municipal de San Andrés Cholula entregó 250 paquetes de aves de postura, al mismo número de 
personas de la junta auxiliar Santa María Tonanzintla. Acompañado de regidores, el presidente municipal Miguel 
Ángel Huepa Pérez hizo entrega de este apoyo que va dirigido especialmente al sector femenino de la población 
del municipio. Tras la entrega de los animales de corral, el alcalde puso en marcha los trabajos de 
adoquinamiento de la calle Tepoxtla entre la carretera Tonantzintla-Acatepec y la calle Benito Juárez, los cuales 
tendrán una inversión de 3 millones 340 mil pesos; beneficiando a más de 2 mil 500 personas. (Luisa Tirzo)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107744/Entregan-edil-250-paquetes-de-apoyos-en  
 

 
 

INTOLERANCIA  

 Resisten partidos emergentes a control PRI-PAN 
La discusión previa a la presentación de un dictamen de la Ley Orgánica del Congreso local enfrenta la oposición 
de los partidos emergentes. Tal y como está planteada la iniciativa de reforma, presentada por el PRI y el PAN en 
la última sesión del segundo periodo ordinario de sesiones, no sería aprobada. Dos temas empantanan la 

discusión de la ley: con la iniciativa tal y cómo está, los partidos pequeños se quedarían sin ninguna oportunidad 
de presidir la Mesa Directiva del Congreso. (Mario Martell)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80851  
 

INTOLERANCIA  

 Habrá más denuncias contra panistas: PRI 

El presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, aseguró que las 
denuncias por actos anticipados de campaña de Ernesto Cordero Arroyo, entre estos el del 6 de agosto, no se 
fueron al ―archivo muerto‖ y serán presentadas en tiempo y forma por el Comité Ejecutivo Nacional. Luego de que 
el Partido Movimiento Ciudadano presentara una denuncia penal en contra del director de Comunicación Social del 
Gobierno del Estado, Sergio Ramírez Robles como presunto responsable del delito de peculado, el dirigente priista 

aseguró que ellos tampoco se olvidaron del caso Puebla. (Francisco Sánchez)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80810  
 

 
 

CAMBIO 

 Contraloría legislativa provocará anarquía en el Congreso: Aréchiga 
La iniciativa panista para empoderar a la Comisión Inspectora con la paternidad de la Contraloría Interna del 
Poder Legislativo provocará una anarquía al interior del Congreso local, una vez que con la Junta de Gobierno y la 
Mesa Directiva, serán tres los entes de control‖, advirtió el diputado Guillermo Aréchiga Santamaría. Superior. 
Adem s, resaltó que la Mesa Directiva de un año con la Secretaría de Servicios Parlamentarios a su cargo, 
también interferir en el control de la Junta de Gobierno que integran los líderes de las siete fracciones 
parlamentarias. (Selene Ríos)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-sr-vl-politica-contralor-a-legislativa-provocar-

anarqu-a-en-el-congreso-ar-chiga.htm  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107652/Firman-Convenio-de-Desarrollo-Regional
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107744/Entregan-edil-250-paquetes-de-apoyos-en
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80851
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80810
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-sr-vl-politica-contralor-a-legislativa-provocar-anarqu-a-en-el-congreso-ar-chiga.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-sr-vl-politica-contralor-a-legislativa-provocar-anarqu-a-en-el-congreso-ar-chiga.htm
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CAMBIO 

 La petición está fuera de proporción: Doger. 
El presidente de la Comisión de Salud en el Congreso del estado, Enrique Doger Guerrero calificó como fuera de 
proporción el aumento salarial que están pidiendo los agremiados a la sección 25 del Sindicato Nacional de los 
Trabajadores de Servicios de Salud (SNTSS), pues consideró que pondrían en riesgo las finanzas del estado. El 

legislador de extracción priista señaló que en primera instancia se debería investigar las razones por las cuales en 
cuatro años no se dio una actualización a los tabuladores de los agremiados al sindicato de salud, ya que la última 
se efectuó en el 2007. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-yc-politica-la-petici-n-est-fuera-de-proporci-n-
doger.htm  
 

CAMBIO 

 Priistas podrían ser objeto de una guerra sucia del PAN 
El aspirante del PRI a senador de la República, Fernando Morales Martínez anticipó que los priistas podrían ser 
objeto de guerras mediáticas por parte del gobierno federal y de Acción Nacional con la finalidad de denostarlos y 
restarles puntos en las preferencias electorales; entre ellos puso de manifiesto el caso de la exalcaldesa 

capitalina, Blanca Alcalá Ruiz, quien podría ser víctima de estos ataques por la aprobación de su última cuenta 
pública. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-yc-politica-priistas-podr-an-ser-objeto-de-una-
guerra-sucia-del-pan.htm  
 

CAMBIO 

 Piden cuentas a Aréchiga sobre gastos del Congreso 
Después de más de un mes de plantear la solicitud del estado de origen y aplicación de recursos del Congreso, el 
Comité de Administración presidido por José Juan Espinosa Torres por fin aprobó hacer esta petición al presidente 

de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, con la finalidad de comenzar a integrar el presupuesto 2012 
del Poder Legislativo. Durante la sesión que se llevó a cabo ayer al mediodía, los diputados consideraron urgente 

conocer cuánto ha ejercido el Congreso del estado hasta el 31 de julio del 2011 para hacer las prospecciones del 
próximo ejercicio fiscal. (Viridiana Lozano)    
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-politica-piden-cuentas-a-ar-chiga-sobre-
gastos-del-congreso.htm  
 

CAMBIO 

 Congreso revela sueldos y aplicación de recursos 
Luego de los cuestionamientos sobre el manejo de los recursos, el Congreso del estado hizo una reingeniería en 
su portal de internet para transparentar el estado de origen y aplicación de recursos, el sueldo de los legisladores 
y los contratos que se han dado a empresas privadas; así como la declaración patrimonial del presidente de la 
Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, quien hasta el momento es el único diputado que la ha hecho 

pública a pesar de que en campaña todos los legisladores de Compromiso por Puebla se comprometieron a dar a 
conocer el monto de su patrimonio. (Viridiana Lozano)  

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-sr-politica-congreso-revela-sueldos-y-aplicaci-
n-de-recursos.htm  
 

CAMBIO 

 Mario Riestra y Márquez niegan autoría de Contraloría Legislativa 
Los coordinadores de las fracciones parlamentarias del PAN y el PRI, Mario Riestra y José Luis Márquez, se 
deslindaron de la iniciativa para crear una Contraloría del Congreso adherida a la Comisión Inspectora, y le dieron 
la paternidad del proyecto a sus pares Juan Carlos Espina y Lauro Sánchez, pese a que el documento está signado 
por ambos líderes. En entrevista, ni Mario Riestra ni José Luis Márquez fueron capaces de defender la 

subordinación de la Contraloría Interna a la Inspectora, ni de argumentar si es constitucional o si invade las 
facultades que a nivel federal están otorgadas al Órgano de Fiscalización Superior, bajo el argumento de que ―la 
propuesta está en análisis‖. (Viridiana Lozano)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-sr-politica-mario-riestra-y-m-rquez-niegan-
autor-a-de-contralor-a-legislativa.htm   
 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-yc-politica-la-petici-n-est-fuera-de-proporci-n-doger.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-yc-politica-la-petici-n-est-fuera-de-proporci-n-doger.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-yc-politica-priistas-podr-an-ser-objeto-de-una-guerra-sucia-del-pan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-yc-politica-priistas-podr-an-ser-objeto-de-una-guerra-sucia-del-pan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-politica-piden-cuentas-a-ar-chiga-sobre-gastos-del-congreso.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-politica-piden-cuentas-a-ar-chiga-sobre-gastos-del-congreso.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-sr-politica-congreso-revela-sueldos-y-aplicaci-n-de-recursos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-sr-politica-congreso-revela-sueldos-y-aplicaci-n-de-recursos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-sr-politica-mario-riestra-y-m-rquez-niegan-autor-a-de-contralor-a-legislativa.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-sr-politica-mario-riestra-y-m-rquez-niegan-autor-a-de-contralor-a-legislativa.htm


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 31 de Agosto de 2011 
 

 

 

 14 

CAMBIO 

 Defiende Lauro legalidad de propuesta de reforma legislativa 
El diputado priista Lauro Sánchez López rechazó que sea inconstitucional la creación de una Contraloría Interna en 
el Congreso del estado supeditada a la Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior, tal y como se 
propone en la Reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo, misma que entre él y el panista Juan Carlos Espina 
von Roehrich trabajaron. Ayer CAMBIO publicó que la propuesta para crear una Contraloría Interna en el 

Congreso local vulnera la reforma constitucional del 2008, que dotó de autonomía a los órganos fiscalizadores en 
los estados, al invadir su ámbito de competencia y supeditarlo a un nombramiento que depende de la Comisión 
Inspectora. Además el órgano de control interno es inconstitucional dado que pretende establecer el régimen de 
sanciones en contra de los diputados, lo que vulneraría la soberanía del Legislativo. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-yc-politica-defiende-lauro-legalidad-de-

propuesta-de-reforma-legislativa.htm  
 

CAMBIO 

 Revocará Congreso a edil de Tlatlauquitepec 
Porfirio Loeza Aguilar tiene sus días contados como presidente municipal de Tlatlauquitepec, luego de que ayer la 
Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior aprobara, por unanimidad, su revocación del cargo por 

el desvío de 13 millones de pesos cometido en su primer periodo como edil de dicho municipio, en el periodo de 
2005-2008. Los diputados que integran esta Comisión, presidida por el panista Mario Riestra Piña, sólo están a la 
espera de que se convoque al periodo extraordinario de sesiones en los próximos días a fin de que la destitución 
del alcalde por Movimiento Ciudadano sea puesta a consideración del Pleno. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-politica-revocar-congreso-a-edil-de-
tlatlauquitepec.htm  
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 A RMV no le exigimos cargos, sino cumplir con el ideario panista: Juan Carlos Espina 
Para el ex presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) y actual legislador local Juan 
Carlos Espina von Roehrich (JE), Acción Nacional no debe perder más tiempo en discusiones ―bizantinas‖ sobre el 

origen priista del mandatario local Rafael Moreno Valle Rosas, al señalar que ahora es un militante albiazul que 
está obligado a gobernar según los idearios del partido. En entrevista con La Jornada de Oriente, Espina también 
reprueba las quejas que han surgido en el interior del instituto político por los escasos espacios que el Poder 
Ejecutivo destinó a miembros del partido dentro de la administración estatal. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/pol103.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Detectan a 321 comisionados del SNTE asignados a un centro de trabajo falso 
La organización Mexicanos Primero detectó que 321 profesores de Puebla, comisionados a las secciones 23 y 51 

del SNTE, fueron asignados en el primer trimestre de este año a un centro de trabajo denominado AGS, cuya 

dirección corresponde a las instalaciones del Centro Comercial La Victoria en el Centro Histórico de la capital. 
(Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/edu408.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Presencia del Ejército revela riesgo de que el crimen organizado supere a la Policía: PRI y MC 
La intervención del Ejército en tareas de patrullaje en el estado prueba que existe un riesgo de que los cuerpos 
policiacos locales sean rebasados por la delincuencia organizada, coincidieron los dirigentes en Puebla del PRI y 

Movimiento Ciudadano (MC), antes Convergencia, Juan Carlos Lastiri Quirós y José Ángel Pérez García, 
respectivamente. ―A los poblanos nos pone un poco nerviosos que el Ejército tenga que vigilar el estado 
permanentemente, pues no coincide con las declaraciones que ha realizado el gobernador, Rafael Moreno Valle 
Rosas, de que Puebla se encuentra al margen de la violencia que se registra en ciudades como Monterrey o 
Tampico‖, señaló Pérez García. (Mónica Camacho)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/pol204.php  

 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-yc-politica-defiende-lauro-legalidad-de-propuesta-de-reforma-legislativa.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-yc-politica-defiende-lauro-legalidad-de-propuesta-de-reforma-legislativa.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-politica-revocar-congreso-a-edil-de-tlatlauquitepec.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/310811-vl-politica-revocar-congreso-a-edil-de-tlatlauquitepec.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/pol103.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/edu408.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/pol204.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Declina a favor de José Rocha la mayoría de los aspirantes a la dirigencia 
De los 16 aspirantes a la dirigencia municipal del PRI, 10 ya acordaron declinar a favor de José Rocha Ramírez 
para que se convierta en el próximo líder del tricolor en la capital del estado, en sustitución de Carlos Mesa 
Viveros. Entre los contendientes que se oponen a la propuesta se encuentran los dos punteros: Juan de Dios 
Bravo Jiménez e Iván Galindo Castillejos, de acuerdo con fuentes del instituto político. (Mónica Camacho)   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/pol304.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Declaran diputados procedente revocación de Loeza Aguilar 
La Comisión Inspectora del Congreso del estado declaró procedente la revocación de mandato del presidente 

municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, por no comprobar la aplicación de 20 millones de pesos como 
alcalde de ese mismo municipio durante la administración 2005–2008. Los diputados de ese órgano legislativo, 
encargado de fiscalizar a los sujetos de revisión del estado, tomaron la decisión el día de ayer, luego de que el 
munícipe no logró refutar las acusaciones que enfrenta de incurrir en daño patrimonial y en deficiencia 
administrativa. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/pol506.php  

 

 
 

MILENIO  

 Por unanimidad, munícipe de Tlatlauquitepec es destituido 
La Comisión Inspectora del Congreso aprobó por unanimidad la revocación de mandato al edil de Tlatlauquitepec, 

Porfirio Loaeza Aguilar, por lo que ahora resta que el pleno del Poder Legislativo avale la decisión para destituir al 
presidente de la demarcación. El presidente de la comisión, Mario Riestra Piña, indicó que con la resolución –que 

se espera sea ratificada por el pleno (tentativamente en una sesión extraordinaria)– Loaeza deje el poder en 
manos de su suplente, Pedro Jiménez. ―La determinación de la comisión fue revocar el mandato del edil Porfirio 
Loaeza Aguilar, al encontrase acreditadas las causas legales para proceder. Se someterá al pleno para su 
ratificación‖, dijo. (Erick Almazán)  

http://impreso.milenio.com/node/9017827  

 
MILENIO  

 Puebla reforzará vigilancia en sus límites con Veracruz y con Morelos 
Los límites con Veracruz, Guerrero y Morelos son las puertas de entrada para la delincuencia organizada al 
estado, reconoció el gobernador Rafael Moreno Valle, al indicar que será en estos puntos donde se reforzarán las 
estrategias en coordinación con los gobiernos de esas entidades y del Ejército para mantener el nivel de seguridad 
en el territorio poblano. Entrevistado al stérmino de la puesta en marcha de la modernización y ampliación del 

bulevar La Fragua en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan, el mandatario adelantó que para establecer 
acciones conjuntas con el crimen firmaría un acuerdo con el gobernador de Veracruz, Javier Duarte. (Guadalupe 

Gálvez)  
http://impreso.milenio.com/node/9017836  

 

 
 
OPINION 

 Rechaza Aréchiga rompimiento de la coalición compromiso por Puebla 
El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, rechazó algún 

rompimiento con la coalición Compromiso por Puebla, en torno a la discusión que se da respecto a la reforma a la 
Ley Orgánica del Poder Legislativo. Así lo declaró después de conocer la inconformidad del coordinador de los 
diputados locales del PRD, Antonio Gali López, quien calificó como una mordaza tratar de limitar la participación 
de los legisladores al momento de utilizar la tribuna parlamentaria. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48875  
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/pol304.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/pol506.php
http://impreso.milenio.com/node/9017827
http://impreso.milenio.com/node/9017836
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48875
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OPINION 

 Pide Congreso informe a SGG y SEDENA del caso Osvaldo Barragán 
La comisión de Migración y Asuntos Internacionales del Congreso del Estado, pidió la comparecencia de la 
Secretaría General de Gobierno y Secretaría de Defensa Nacional (SEDENA), para que entreguen un informe 
respecto a las investigaciones que se tienen del caso Osvaldo Zamora Barragán. Así lo reveló el integrante del 
órgano legislativo, Ernesto Leyva Córdova, quien dijo que ambas instituciones deben exponer a los diputados los 

avances de la investigación, pues ya pasó un mes del accidente y aún no se sabe ningún tipo de información. 
(Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48874  
 
OPINION 

 Revocan el mandato del edil de Tlatlauquitepec 
Por unanimidad los integrantes de la comisión Inspectora del Congreso del Estado decidieron revocar el mandato 
al presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, quien no logró solventar varios millones de 
pesos la primera vez que fue edil en el periodo 2005-2008. Al respecto, el diputado local con cabecera en 
Tlatlauquitepec, Pedro Ángel Herrera Guerrero, confió que en la mayor brevedad los 41 diputados sesionen para 

destituir al edil quien es emanado de las filas de Convergencia, ahora Movimiento Ciudadano. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48873  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Pide Pgjdf ayuda a Puebla para hallar a una de las Ladies de Polanco 

La Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (Pgjdf) solicitó la colaboración de la dependencia 
homóloga de Puebla para localizar a Vanesa Polo Cajica, quien está acusada de agredir a policías del sector 

Polanco de la ciudad de México. De acuerdo con la Pgjdf, la mujer que llegó a ser Nuestra Belleza Puebla 2004 no 
se presentó a la cita que tenía el día el pasado lunes en la Fiscalía de la Delegación Miguel Hidalgo del DF. 
(Fernando Pérez Corona) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16013:pide-pgjdf-ayuda-a-puebla-para-
encontrar-a-una-de-las-ladies-de-polanco&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Firma BUAP convenio de colaboración con el TSJ 

La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y el Honorable Tribunal Superior de Justicia del Estado de Puebla 
suscribieron un acuerdo para cooperar en materia de docencia, investigación, extensión universitaria, prácticas 
profesionales y servicio social. El convenio fue firmado por el rector Enrique Agüera Ibáñez y el magistrado David 
López Muñoz, Presidente del Tribunal, en el Aula Virtual del Complejo Cultural Universitario (CCU), con la 
presencia de la Defensora de los Derechos Universitarios, Belinda Aguilar Díaz, funcionarios, docentes, 
estudiantes y jueces. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16015:firma-buap-convenio-de-

colaboraci%C3%B3n-con-el-tsj&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 El eje de la educación es el aprendizaje, señala académico de la UIA 

conocimiento era confundido con información que el docente transmitía a los estudiantes garantizando así su 
preparación; hoy en cambio el eje de la educación es el aprendizaje, indicó el maestro Mauricio López Figueroa, 
académico de la Universidad Iberoamericana-Puebla. Dentro de las actividades del Segundo Congreso Nacional en 
Educación que organiza la Preparatoria Licenciado Benito Juárez García de la BUAP, expresó que ahora ―lo 
importante no es lo que sabe o aprende el alumno, sino todo el proceso de elaboración de la ciencia que le 
permita construir una perspectiva diferente del mundo‖. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16016:el-eje-de-la-educaci%C3%B3n-
es-el-aprendizaje-se%C3%B1ala-acad%C3%A9mico-de-la-uia&Itemid=332 
 
 
 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48874
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48873
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Podría tardar seis meses más el finiquito del Centro Expositor 
Seis meses más podría tardar el finiquito que tiene el gobierno del estado con empresas constructoras en el 
centro Expositor, debido a que aún no se revisan todos los conceptos, mencionó el secretario de Infraestructura, 
Antonio Gali Fayad. De este modo, el funcionario dijo que esperarán a que se concluyan los peritajes y se 
determine el fallo. Comentó que ante esta situación se tuvo que contratar a un árbitro: "Siempre es buena la 

opinión de un tercero"  y "con lo que el árbitro diga se podrá determinar qué es lo que hace falta". (Jesse Brena 
G.) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16017:podr%C3%ADa-tardar-seis-
meses-m%C3%A1s-el-finiquito-del-centro-expositor&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Liberan a Atlixco, Teziutlán, Tehuacán y Texmelucan recursos para seguridad 
El Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) liberó a los municipios de San Martín 
Texmelucan, Tehuacán, Atlixco y Teziutlán, la segunda ministración de los recursos del Subsidio para la Seguridad 
Pública Municipal (Subsemun), que les había retenido a principios de agosto por incumplir con los requisitos que 
marca el gobierno federal para la asignación de las partidas. El 19 de abril a cada uno de estos 4 ayuntamientos 

les fueron entregados 4 millones de pesos, de una cantidad de 10 millones que le correspondían a cada Comuna 
por el subsidio anual. (Eduardo González Soto) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16018:liberan-a-atlixco-
teziutl%C3%A1n-tehuac%C3%A1n-y-texmelucan-recursos-para-seguridad&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Martha Erika Alonso se reúne con presidentas y directores de sistemas DIF del país 
Con el fin de continuar compartiendo experiencias y generar acciones exitosas en materia de asistencia social, 
Martha Erika Alonso de Moreno Valle, Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, así como Carlos Alberto 
Julián y Ruiz, Director General del organismo, participan en la XL Reunión Nacional de Directores Generales del 
DIF: Retos actuales de la infancia en México, que se realiza en Huatulco, Oaxaca.  (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139284:martha-erika-alonso-se-

re%C3%BAne-con-presidentas-y-directores-de-sistemas-dif-del-pa%C3%ADs&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Alcalde de Huixquilucan revela pistas del agresor del autobús escolar 
El presidente municipal de Huixquilucan, Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, informó que las cámaras de 

vigilancia instaladas en el fraccionamiento La Herradura, registraron a 15 automovilistas entre los que podría 
estar el agresor del autobús escolar del colegio Merici. El alcalde dijo que las imágenes ya fueron entregadas a la 
Procuraduría General de Justicia del Estado de México, por lo que prevé que en las próximas horas se pueda dar 
con el hombre que disparó en siete ocasiones en contra del autobús que transportaba a los alumnos del colegio. 

(Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139266:alcalde-de-
huixquilucan-revela-pistas-del-agresor-del-autob%C3%BAs-escolar&Itemid=561 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Comisión Inspectora destituye a edil de Tlatlauquitepec 
Después de varias reuniones de evaluación y análisis, este martes la Comisión Inspectora del Congreso local 
revocó el mandato al alcalde de Tlatlauquitepec, Porfirio Loaeza Aguilar. Los diputados aprobaron destituir al 
presidente municipal debido a que no logró comprobar más de 20 millones de pesos de su ejercicio fiscal 2006 y 

ahora únicamente resta que el Pleno también avale esta medida, señaló el presidente de este órgano colegiado, 
Mario Riestra Piña. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139285:comisi%C3%B3n-
inspectora-destituye-a-edil-de-tlatlauquitepec&Itemid=534 
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PERIODICO DIGITAL 

 La propuesta de Ley Orgánica no es traje a la medida: Aréchiga 

El Presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, aseguró que el proyecto de reforma a la Ley 
Orgánica del Congreso, no es un traje a la medida de nadie, tampoco una ley mordaza y mucho menos se 
pretende ampliar la nómina en el legislativo; con estas modificaciones, simplemente se busca poner orden en el 
Congreso y actualizar una ley que en algunos artículos ya es obsoleta. En entrevista, Aréchiga Santamaría, señaló 
que las modificaciones a la Ley Orgánica del Legislativo no están completamente definidas, aún es una propuesta 
en construcción y entre los principales temas a discutir destaca el de regular la participación de los diputados 
tanto en tribuna como en comisiones, e incluso habló de la posibilidad de normar los debates debido al uso 

desmedido que han hecho algunos diputados de esta herramienta política. (Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139262:la-propuesta-de-ley-
org%C3%A1nica-no-es-traje-a-la-medida-ar%C3%A9chiga&Itemid=535 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Urge plan de seguridad escolar para blindar a alumnos de agresiones y ataques 
Para que en Puebla no ocurran agresiones, robos, secuestros o accidentes a los escolares, la Asociación de Padres 

de Familia elabora un plan de prevención y seguridad que entregará a las autoridades de la Secretaría de 
Educación Pública. Los hechos ocurridos ayer en el Estado de México (cuando un autobús escolar fue baleado por 
un desconocido), acelera la necesidad de contar en Puebla con acciones de seguridad para casi cuatro mil 
escuelas públicas y para vigilar que el servicio de transporte escolar que prestan particulares esté reglamentado, 
con un padrón de identificación de la gente que ofrece el servicio. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139260:urge-plan-de-seguridad-

escolar-para-blindar-a-alumnos-de-agresiones-y-ataques&Itemid=534 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Revocan mandato de edil de Tlatlauquitepec 
Pierde la batalla Porfirio Loaeza Aguilar, alcalde de Tlatlauquitepec, quien tiene que irse despidiendo de su cargo, 
porque los diputados que integran la Comisión Inspectora determinaron por unanimidad de votos la revocación de 
su mandato. El diputado por el distrito XX José Ángel Pedro Guerreo Herrera dio a conocer que a pesar de que el 
edil se amparó en mayo, procedimiento que no procedió, porque el argumento por el que ha sido destituido es por 
daño patrimonial al municipio. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112459&articulo=Revocan%20mandato%20de%20edil%20de

%20Tlatlauquitepec 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Revocan mandato a edil de Tlatlauquitepec 
Por unanimidad de votos, la Comisión Inspectora del Congreso del Estado aprobó la revocación de mandato del 
presidente municipal del Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, informó el diputado del Partido Acción Nacional 
(PAN), José Ángel Pedro Guerrero Herrera. Entrevistado en el Palacio Legislativo, el legislador indicó que el 
dictamen que aprobó la Comisión Inspectora que preside Mario Riestra Piña, debe ser turnado al Pleno del 
Congreso, con la finalidad de que todos los diputados decidan si el edil de esa localidad debe dejar el cargo. (Aldo 

Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=38680 
 
 
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gobernadores de Puebla y Veracruz firman convenio de desarrollo y seguridad 
En la sala de banderas del Palacio de gobierno de la ciudad de Xalapa Veracruz, los gobernadores de Puebla y 
Veracruz, celebraron la firma de Convenio de Colaboración de Desarrollo. Entre los temas principales destacan las 
obras de infraestructura del Río Pantepec, la seguridad pública y fortalecer los operativos y las Bases de 
Operación Mixtas para esta frontera. El objetivo es blindar al estado de Puebla con la zona colindante con 

Veracruz, Morelos y Guerrero, para evitar que la delincuencia cometa delitos en Puebla. (José Luis Moctezuma) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=38679 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Buscará Agüera 3 mil 500 mdp para la BUAP 

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, reiteró que buscará 
un total de tres mil 500 millones de pesos de presupuesto para el 2012, aunque reconoció que ante la 
desaceleración en Estados Unidos será un poco difícil conseguirlo. No obstante, dijo tener todo el apoyo del 
Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, debido a que le ha presentado varios proyectos que tiene planeado 
concretar para el siguiente año en favor de la comunidad universitaria como son más aulas, la implementación de 

más y mejores programas, entre otros. (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=38678 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 PRI reorientará el rumbo de México con preparación organización, disciplina y compromiso 
―El Partido Revolucionario Institucional es el instituto político en el que todos los sectores sociales cuentan un 
espacio de atención y participación, desde los jóvenes hasta los adultos mayores, desde el sector popular hasta el 
empresarial, lo mismo intelectuales, campesinos, mujeres y trabajadores en general, somos el partido más 
incluyente en la historia de México y así continuaremos trabajando, porque esa ha sido una de las claves de 

nuestro éxito.‖ (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PRI-reorientara-el-rumbo-de-
Mexico-con-preparacion-organizacion,-disciplina-y-compromiso&id=38681 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Alcalá descarta que el OFS frene sus aspiraciones políticas 
La ex presidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, descartó que el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) 
y la Comisión Inspectora del Congreso del Estado, vayan a usar la revisión de su última cuenta pública para 
frenar sus aspiraciones al Senado de la República. Confió que estas instancias se conduzcan de la mejor manera 

al momento de aprobar sus ejercicios fiscales y además presumió que todos los recursos que manejó en su 
administración llegaron a donde tenían que llegar y para lo que estaban destinados, por lo cual se dijo tranquila 
de su actuar en el Ayuntamiento. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Alcala-descarta-que-el-OFS-
frene-sus-aspiraciones-politicas&id=38677 
 

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Puebla y Veracruz pactan trabajo conjunto 
Con el propósito de avanzar en la consolidación del crecimiento y el bienestar social de poblanos y veracruzanos, 
los gobernadores Rafael Moreno Valle y Javier Duarte suscribieron un acuerdo bilateral en Xalapa, Veracruz. 
Según la información oficial, dicho acuerdo contempla consolidar el establecimiento de un  Convenio Marco 
Puebla-Veracruz, relativo a la Cuenca Hidrológica Quimixtlán; compartir experiencias exitosas en materia de 

recaudación; intercambio de información para la actualización del padrón vehicular y aspectos de infraestructura 
carretera. No se entró en detalles sobre los alcances de estos proyectos. (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16874:puebla-y-veracruz-pactan-
trabajo-conjunto&Itemid=126  

 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16874:puebla-y-veracruz-pactan-trabajo-conjunto&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16874:puebla-y-veracruz-pactan-trabajo-conjunto&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Denuncian adeudo de ex presidente de Tlapacoya; ORFISE debe investigar: Doger 
El diputado Enrique Doger Guerrero, en su calidad de integrante de la Comisión de Hacienda del Congreso Local, 
destacó que los presidentes municipales tienen la obligación de cumplir a cabalidad con la Ley Hacendaria, tales 
hechos, abundó, a su vez deben ser avalados o sancionados por el Órgano de Fiscalización y la Comisión 
Inspectora, por lo que si hay una queja al respecto es precisamente a ambas entidades a quien compete 

investigar y dar solución. Esto, luego de turnar un oficio del presidente auxiliar de Tlamaya Grande, perteneciente 
a Tlapacoya, en donde solicita la intervención del Poder Legislativo para recuperar 56 mil pesos que por concepto 
de participaciones el ex presidente municipal de Tlapacoya les quedó a deber y que hoy requieren para cubrir 

adeudos de su comunidad. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-COMUNICADO-titulo&id=22093 
 
RETO DIARIO 

 Más información por contingencias en EU pide Ernesto Leyva 
El diputado Ernesto Leyva Córdova, integrante de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales del 
Congreso Local exhortó a la Secretaría de Relaciones Exteriores a realizar una intensa campaña de información de 

las medidas que los connacionales que residen en los Estados Unidos deben realizar en casos de contingencias 
extremas, como el reciente huracán Irene en Nueva York. Esto, luego de señalar durante la sesión de la Comisión, 
en la que la Embajadora Patricia Soria Ayuso, delegada de la SER en Puebla ofreciera un informe detallado de las 
actividades de la dependencia a su cargo, que por desconocimiento y miedo, miles de mexicanos radicados en ese 
estado de la Unión Americana, prefirieron quedarse en sus hogares antes que acudir a un albergue por el temor a 
ser deportados, luego de que este rumor se esparciera a través de la redes sociales, cuando se trataba de un 

aviso falso. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-COMUNICADO-titulo&id=22092 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 “Indignación activa, clave ante crimen” 
El combate a la corrupción, la promoción de valores y la cultura de la legalidad deben sumarse a la función policial 
contra la delincuencia, coinciden Baltasar Garzón, Leoluca Orlando, Dolores Delgado y Fernando Andreu. 

(Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 

EL UNIVERSAL  

 Obliga ley a casinos a indemnizar víctimas 
La decisión de la empresa propietaria del Casino Royale, de no indemnizar a los heridos y familias de fallecidos en 
el ataque al inmueble el jueves pasado, en Monterrey, va en contra del Reglamento de la Ley Federal de Juegos y 
Sorteos de la Secretaría de Gobernación. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
 
EL UNIVERSAL  

 Obliga ley a casinos a indemnizar víctimas 
La decisión de la empresa propietaria del Casino Royale, de no indemnizar a los heridos y familias de fallecidos en 
el ataque al inmueble el jueves pasado, en Monterrey, va en contra del Reglamento de la Ley Federal de Juegos y 
Sorteos de la Secretaría de Gobernación. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 31 de Agosto de 2011 
 

 

 

 21 

EL UNIVERSAL  

 Plagiaban a bordo de taxis: PGJDF 
Elegían a víctimas por su vestimenta. El mayor número de ilícitos, en Benito Juárez y Venustiano Carranza. Entre 
las agraviadas, dos alemanas que abordaron un taxi en el centro comercial Reforma 222. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Se refugian en Tabasco familias guatemaltecas 
Un grupo de 90 familias provenientes del país vecino se refugió en la línea fronteriza con México, después de que 

fuera quemada su comunidad en un operativo anticrimen. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
EL UNIVERSAL  

 En Diputados, más de 2 mil iniciativas pendientes 
De 2 mil 392 iniciativas que conoció la Cámara de Diputados en dos años, aprobó 199, desechó 99 y dejó 
pendientes 2 mil 94 propuestas, según datos del estudio Reporte Legislativo. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

La carta aclaratoria que nunca llegó 
Según la envalentonada postura del vocero del gobierno estatal, Sergio Ramírez, la administración 

morenovallista no dejaría pasar una sola y que siempre habría una carta aclaratoria ante cualquier acusación 
en su contra. 
De esta forma, tras la nota en primera plana de Intolerancia Diario publicada el día de ayer, titulada ―Denuncia 
penal contra el vocero del gobernador‖, esperé paciente la llegada de la carta aclaratoria del funcionario 
acusado, sin embargo, al cierre de la edición ésta nunca llegó. 
Espacio reservado a la carta aclaratoria del gobierno estatal. 

Sin duda, el silencio del vocero gubernamental fue más que elocuente. 
El búnker del vocero 
Ya que hablamos de la Dirección General de Comunicación Social (DGCS), les puedo comentar que en los 
últimos días abundan los despidos en esa dependencia. 
La salida de estos funcionarios no obedece a una medida de austeridad, sino a la formación de un grupo de 
abogados para preparar la arremetida en contra de los periodistas poblanos. 
Todo indica que la DGCS será la primera en la historia en tener oficialmente su propio departamento jurídico. 

Habrá que preguntarle al Consejero Jurídico del gobierno del estado qué opina de este nuevo departamento. 
Irónicamente, el gobernador podría contar menos ―comunicadores‖ que abogados en el área de comunicación. 
Ver para creer.  
Cuidado con la lengua 
El gobernador Moreno Valle, sin darse cuenta, se metió en camisa de once varas al anunciar las obras del 
bulevar La Fragua. 
De un solo golpe, dijo que él no hace obras chicas y que todas las obras de su gobierno serán a lo grande. 

Así que todos los poblanos que tengan carencias menores ni se les ocurra pedirle una obra al gobernador, 
porque él no hace obras chicas, puras de gran magnitud. 
Dijera Brozo: ―Jodidos, absténganse‖ 
Pero además, no dijo que la obra de La Fragua será construida con fondos metropolitanos, los cuales debieran 
ser cabildeados con los presidentes municipales de la zona. 
En pocas palabras, está haciendo caravana con sombrero ajeno. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=462 

 
 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=462
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(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Tronó Mojarro  
Tómelo con la reservas del caso, pero al menos tres diferentes fuentes revelaron que desde hace unos días 

Felipe de Jesús Mojarro dejó de fungir como titular de la Comisión de Vivienda del estado. 
Mojarro, exdelegado del Infonavit y panista de pura cepa, es una baja más dentro de las filas del gabinetazo, 
que en algún momento se presumió como el mejor en la historia de Puebla. 
De poco sirvieron los casi siete meses de transición, tampoco el trabajo que dizque llevó a cabo ―el maguito‖ 
Luis Carlos Ugalde para seleccionar a los hombres que iban a ―cambiar‖ a Puebla. La desbandada continúa y 
ahora se suma una baja más en la persona de Felipe de Jesús Mojarro, quien me cuentan que simple y 

sencillamente no estuvo a la altura de las circunstancias. 
Durante su toma de posesión, el gobernador Moreno Valle prometió que Puebla tendría una de los programas 

más ambiciosos de la historia en materia de vivienda, pero hasta la fecha no se ven los resultados. 
La baja de Mojarro se suma al insistente rumor de que el pasado viernes habría presentado por cuarta vez su 
renuncia a la administración morenovallista el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, quien se 
dice habló directamente con el gobernador sobre el tema, aunque habría cometido el error de haber acusado al 
secretario general de Gobierno, el ―todopoderoso‖, Fernando Manzanilla Prieto. 

En los próximos días se sabrá si es cierta o no la salida de Ardelio Vargas, aunque lo de Felipe de Jesús Mojarro 
—integrante del grupo Tehuacan— es prácticamente un hecho. 
Quitan terreno al OFS 
Dentro de las cosas positivas en las que esta legislatura trabaja, se encuentra el recuperar un terreno de una 
extensión de dos hectáreas que esta en poder del Órgano de Fiscalización Superior (OFS). 
El terreno se le entregó en comodato al OFS, el cual se ubica entre el hospital psiquiátrico Rafael Serrano, 
mejor conocido como el Batán y el Centro de Readaptación Social de esta ciudad. 

Nadie sabe por qué el OFS tenía bajo su resguardo esta extensión de terreno, pero sin duda es un buen paso el 
que este patrimonio regrese a manos de la legislatura local.. 

Molestia en Ciudad Serdán 
Una buena parte de los habitantes de Ciudad Serdán se encuentra molesta con el gobernador Rafael Moreno 
Valle, quien simplemente los ignoró. 
El pasado martes (hace 8 días) el gobernador dejó plantado en la serenata a una buena parte de la población 

que se dio cita en el lugar. 
Pero la molestia aumentó porque nuevamente no asistió al arranque el pasado fin de semana de la feria de 
este lugar, cuando supuestamente —según la palabra de las autoridades de Ciudad Serdán— estaba 
confirmada su presencia. 
Al encuentro acudió el diputado del PRD Jorge Garcilazo, quien dijo que iba con la representación del gobierno 
del estado, aunque muchos dicen que fue por su cuenta porque busca ser candidato a diputado federal por este 
distrito el próximo año. 

El junior de Tlachichuca 
Un verdadero dolor de cabeza ha resultado ser el joven ahijado del gobernador Moreno Valle y presidente 
municipal de Tlachichuca, Jonathan Collante Cabañas, el cual ha superado con sus excesos cualquier cosa que 
se haya visto en esa zona cercana al Pico de Orizaba. 

El joven edil de 23 años adquirió recientemente terrenos en Suapan, a las faldas del Citlaltepetl, exactamente 9 
hectáreas en donde se dice que va a construir cabañas para desarrollar un proyecto ecoturístico. Nadie sabe si 
es para su negocio personal o para beneficio de su población. 

El ahijado del gobernador anda tan alzado que incluso ya adquirió seis camionetas para su uso personal, entre 
ellas una Suburban y una Avalanch. 
Por cierto, el señor padre del presidente de Tlachichuca acude todos los lunes a la ciudad de Tecamachalco a 
firmar, ya que estuvo detenido por el delito de fraude, pero esa, como dijera la nana Goya, esa es otra historia. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=460 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Dos comandantes ministeriales protegen a delincuentes 

En las próximas horas un escándalo sacudirá las instalaciones de la Policía Ministerial del Estado (PME), ya que 
dos comandantes estarán muy atareados por defenderse de un señalamiento en su contra que los implicaría en 
la protección a delincuentes. 

Resulta que los cinco detenidos de la banda de asaltantes que tenía su casa de seguridad en San Juan 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=460
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Cuautlancingo, al rendir declaración por separado implicaron a los comandantes Faustino Flores Muñoz —
actualmente destacado en la comandancia de Teziutlán— y a Andrés Morales, a quien todos le dicen ―el hijo de 
don Melquiades‖ —adscrito a Matamoros— como quienes les brindaban protección para que cometieran asaltos, 
la mayoría de estos con lujo de violencia. 

Los cinco detenidos que forman parte de una fuerte organización criminal, han confesado no sólo los robos que 
cometieron utilizando armas de alto poder, sino que además dieron los nombres de otros de sus cómplices que 
son buscados afanosamente, además de que aportaron datos de policías que les brindaban protección. 
En las próximas horas todo será aclarado. 
En la mira, comerciante defraudador de Tepeaca 
En el mes de abril, un comerciante identificado con el nombre de René Pérez López, dueño de varias bodegas 

de verduras en la zona de Huizcolotla y de la Central de Abasto de ese lugar, reunió al menos 112 adultos y 60 
menores, a quienes les ofreció trabajo para recolectar ejote en el estado de Michoacán, de manera especifica 

en el municipio de Yurécuaro. 
Les dijo que a todos les iba a pagar un buen salario, alimentos y alojamiento, ya que el trabajo de cosecha era 
de un mes y los iba a regresar en autobús. Les pidió que le tuvieran confianza y todos aceptaron. 
Hombres, mujeres y niños fueron a trabajar en calidad de jornaleros. Su trabajo sirvió para que fueran 
cargados varios camiones con ejote. El trabajo terminó el 20 de mayo y fue entonces cuando don René los 

abandonó a su suerte, no les dejó ni para comer, ni para regresarse. Tampoco les pago. 
Durante el tiempo que esos 112 adultos y 60 menores recolectaron el ejote, sobrevivieron por su propia 
cuenta. No les pagaron sus alimentos, sólo les permitieron quedarse en un cuartito donde todos se acomodaron 
y pasaron hambre y frío. 
Al quedarse solos los afectados no tuvieron que otra que pedir ayuda a sus familias para regresar a sus casas, 
en la zona de Tepaca de Negrete. El regreso les costó poco más de 15 mil pesos, y desde su regreso han 
emprendido una lucha para que les paguen los 90 mil pesos que les deben por el trabajo de recolección. 

Los afectados ya llegaron hasta el Ministerio Público de Tepeaca, de hecho ya presentaron la denuncia 
correspondiente y están dispuestos a ―negociar‖ si René Pérez López les paga los 90 mil pesos que les adeuda, 

ni siquiera los 15 mil que invirtieron para regresarse o lo que pagaron para comer.  
Pero el comerciante ahora se divierte citándolos y dejándolos plantados. 
El caso de impunidad se agrava luego de que no hay presión del Ministerio Público para obligar a don René a 
pagar. ¡Vaya, el expediente ni siquiera ha sido consignado! 

Sería importante que la Comisión de Derechos Humanos vigile que no se sigan violentando más los derechos 
humanos de 112 adultos y 60 menores que invirtieron su esfuerzo y sus recursos para ganar dinero trabajando 
honradamente, y que fueron defraudados por un vivales. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=461 

 
 (Animal Político/Leticia Torres) 
 
Lo malo de encabronarse, es que uno se desencabrona 
Alguna vez, mi buena amiga Alejandra me dijo que lo malo de encabronarse, es que uno se ―desencabrona‖. 

Estoy de acuerdo. El enojo registra una serie de transformaciones en cada ser humano que al final de cuentas 
siempre termina en muchas otras cosas. Decepción, tristeza, indiferencia o de plano, olvido. 

Ojalá a nuestro presidente no le suceda, por lo menos en los próximos 15 meses. Quizá coincidan conmigo, 
pero por primera vez en cinco años los mexicanos lo vemos verdaderamente molesto, enojado, indignado y 
hasta envalentonado. 
¡Ya era hora! 
Han sido cinco años en los que no hemos tenido mayor opción que ser parte o en el mejor de los casos, 

espectadores de una absurda guerra que nos ha dado como saldo, hasta el día de hoy, más de 40 mil muertes 
de personas inocentes, incluidos periodistas, así como una profunda animadversión hacia las estrategias de los 
gobiernos que hasta hace poco no lograban capturar ni moscas. 
Lo sucedido en Monterrey Nuevo León, despertó en Felipe Calderón esa parte de nacionalismo que todo líder 
debe tener y aunque no dudo lo que tuviera, los hechos mostraban a un personaje tibio, blando, vaya,  con 
falta de huevos, como decimos en el norte. 
El deplorable incidente ocurrido en el Casino Royal donde perdieron la vida, en plena luz del día, más de 50 

personas y los millones y millones de ojos puestos en el presidente Calderón, exigiendo una respuesta ante los 
hechos, provocaron que por fin los tres niveles de gobierno y los poderes Ejecutivo y Legislativo se dejaran de 
pendejadas políticas y se pusieran a trabajar cada uno en lo que le corresponde. 

Parece ser que las fracciones parlamentarias de los congresos por fin dejarán de lado sus intereses partidistas y 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=461
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proporcionarán mejores herramientas al ejecutivo para mejorar la seguridad en el país y por tanto los 
mexicanos volvamos a vivir en paz. 
La captura casi inmediata de estos cinco delincuentes responsables del incendio e integrantes de la 
organización denominada los Z, la cual por cierto tiene a los mexicanos, principalmente a los habitantes de la 

zona norte del país, viviendo en un estado permanente de pánico, miedo y desesperanza, nos da, aunque no lo 
parezca, un respiro a cada uno de nosotros y nuestras familias. 
Esta versión del presidente, está dispuesta, ahora sí, a poner un alto a toda esta violencia, incluso enfrentando 
a Estados Unidos, pues como el mismo lo advirtió, tiene una parte importante de responsabilidad, aunque se 
enojen. 
Lo importante es que Felipe ahora que está encabronado, no se ―desencabrone‖. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=459 
 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

Los criminales ganaron la guerra 
Los criminales de México pueden cantar victoria y respirar aliviados. Hoy, que se cumplen cinco años de que 
el Presidente Calderón lanzó la ofensiva más importante contra el crimen organizado, el gobierno federal luce 
exhausto. El Ejército, desmoralizado y cuestionado por todos los sectores. Peor aún: una parte importante 
de mexicanos implora una tregua con los criminales. Atenazados por el miedo, proponen pactar con los 
lobos para regresar a un supuesto Estado de Paz. Desde las mentes más brillantes a las más obtusas —como 
la del exmandatario Vicente Fox— argumentan que el narcotráfico no es un problema de México. Que 

basta con negociar con los grandes capos y darles paso libre para transitar sus cargamentos a Estados 
Unidos. Sin persecución ni amenazas, no matarán mexicanos ni los secuestrarán: se dedicarán a envenenar a 
los gringos. Y por nosotros, que se metan hasta el polvo de las alfombras. La guerra no es un problema 

nacional, sino de Estados Unidos. Con Calderón fuera de Los Pinos y un nuevo pacto que oficialice la 
convivencia del Estado con los criminales, México regresará a una Pax Perpetua. No más descabezados, ni 
ejecutados, ni fosas, ni Casinos Royale. 
El crimen organizado, autor de la matanza nacional, hasta ahora ha salido impune. Cada vez que eleva su 

nivel de peligrosidad al grado de rozar el terrorismo, las voces nacionales no se dirigen a condenarlos. 
Todos voltean a señalar a Felipe Calderón como el autor de una guerra que nadie quería. Y que tampoco 
necesitamos. Y que de la decisión de luchar porque el Estado mantenga el monopolio de la coacción han 
sobrevenido todos los males. El espurio, dicen, lo hizo para legitimarse. Y ahora, su Estado Policial va a más. 
Los hechos ocurridos en Torreón y Monterrey fueron organizados por el propio gobierno federal para 
crear un clima de miedo en el que pueda aprobarse una Ley de Seguridad Nacional que restringe las 

garantías ciudadanas. Lo mismo que hizo Bush con el 11 de septiembre de 2001. Créalo o no, circulan en You 
Tube los videos de la teoría del complot a la mexicana, en la que se prueba la conspiración calderonista. 
El gobierno federal ha sido puesto contra la pared. No lo lograron los criminales. Fueron los propios 
mexicanos al hacerlo blanco de la campaña de descalificación. Los que se siguen desangrando por la herida 
del 2006. El poeta español Miguel Hernández, antes de caer abatido por el franquismo, escribió un libro 

sobrecogedor: El rayo que no cesa. Aquí, en México, es el odio el que no cesa. La sociedad está fracturada 
por el resentimiento. Y los únicos ganadores son los criminales. 

Además del odio, en la sociedad mexicana hay mucho miedo, la emoción primigenia de la autodefensa. El 
pacto que imploran los mexicanos es su hijo. Hay pocos antecedentes de tal ruego. Los italianos, 
azotados por la Cosa Nostra infiltrada en los más altos niveles del gobierno, jamás rogaron por un 
pacto. Tampoco lo hicieron los japoneses con la Yakuza ni los rusos con la Solntsevskaya. Ningún Estado, 
fallido o exitoso, ha aceptado la rendición. Puede encontrarse una lógica: la rendición de estos mexicanos, 
producto del miedo, es similar a aquella que asumen los conquistados a manos de los conquistadores 
para evitar la destrucción total.  

En un entorno social sano, nadie en su sano juicio meditaría un pacto con los criminales. Y mucho 
menos una tregua o una amnistía. La idea de que tras la firma de la paz deshonrosa los narcos se dedicarán a 
envenenar a Estados Unidos es francamente ingenua. Con los lobos no se pacta: matar está en su 
naturaleza. 
Los promotores de la tregua ignoran que el consumo de drogas se ha disparado en México. Y que sus 
primeros clientes son adolescentes. Y que tras el lucrativo negocio, los criminales tienen negocios extra como 

secuestros, levantones y pago del derecho de piso como ocurrió en el Casino Royale de Monterrey. Tras la 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=459
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abdicación, ¿qué nos espera? ¿Que todos los mexicanos nos sumemos al negocio, unos dealers, otros como 
sicarios? ¿Qué abandonemos empresas y escuelas para montar narcotienditas? ¿Qué en unos años el Chapo 
Guzmán sea electo presidente? 
Odio y miedo es una mala combinación de sentimientos. Pero es el entorno nuestro de cada día. El ambiente en 

el que crecen niños y jóvenes. Es cierto: al gobierno federal se le debe enjuiciar. Por su mala estrategia. Por 
no concentrarse en el flanco financiero. Porque a cinco años de distancia de lanzarse la guerra, la violencia 
no desciende sino que se incrementa. Por quitarle al Ejército su prestigio. Por su incapacidad para capturar 
al Chapo. Pero no lo señalemos por lanzar la guerra para recuperar a México. Y para todo lo demás, se acerca 
julio de 2012, la contienda democrática en la que su partido pagará el juicio histórico de los mexicanos. 
**** Sobre la disparatada petición salarial. La escalada del conflicto entre el gobierno morenovallista y la 

sección 25 del Sindicato de Salud vivirá momentos tensos. Por la gravedad de la situación, el Comité 
Ejecutivo Nacional del Sindicato se integrará a las negociaciones. Este día, Aguilar Chedraui se entrevistará 

con Jorge Sánchez, secretario técnico del Consejo Nacional de Salud, para enterarlo de la gravedad de la 
situación. 
Si el fin de semana no hay arreglo y el sindicato procede al paro todo se agravará. Y es que la toma de 
hospitales y la cancelación de los servicios de salud es un delito tipificado. Ojalá llegue la cordura a las bases 
sindicales. 

**** Puebla amanece con 400 policías menos. Una más de Eduardo Rivera Pérez. ¿Cuántas más? 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/agosto/colum-tiempos-310811.php 

 
(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
Como tigre siberiano 
En la percepción del círculo dorado de la política poblana, y me parece que también de la gente, son pocos los 
priistas que en realidad pueden ser candidatos a senadores de la república, aunque los que quieran sean 
muchos. Cuéntelos: Enrique Doger, Blanca Alcalá, Javier López Zavala y Fernando Morales. 

Éste último, con sigilo felino, pudo lograr en poco tiempo lo que muchos no en cuantiosos lustros. Se incrustó 
en el cerco de la probabilidad como tigre siberiano sin que los centinelas lo percataran. Hoy, ya es tarde, ya 
está ahí, a tiro de piedra para saltar sobre la candidatura, como cazador sobre la presa, igual que sus 
opuestos. 
Quienes se precien de conocer la política, sabrán que las encuestas son un elemento valioso en la toma 
de decisiones. Pero solo es uno. Hay otros. No olvidar que las candidaturas a senadores como las de 
gobernador y presidente de la república tal vez se obtengan y ganen a través de métodos demoscópicos, 

aunque quizá en mayor medida prevalezcan las negociaciones y acuerdos cupulares.  
Habrá quién esté y no de acuerdo con la premisa aquí planteada. Y de eso se trata. Sin embargo estoy casi 
seguro que tanto Doger, como Zavala, Blanca y Fernando así lo entienden y, por eso mismo, dedican 
un porcentaje grande de su tiempo para hacer política, amarres y negociaciones en el centro del país con 
quienes creen pueden ayudarlos. 
Asegurar que uno de ellos en especial por su linda cara y extraordinarias relaciones tiene la candidatura en la 

bolsa me parece un engaño. No lo creo. Cualquiera puede ser, aunque en este momento no lo sepamos. Lo de 
Zavala, Blanca y Doger no resulta sorpresivo, digamos que sus señas beisboleras estaban cantadas y leídas, 

pero lo de Fernando Morales sorprende en sobremanera y no habría que restarle mérito. 
Todos, los cuatro están jugando aquí y, júrelo también, en la ciudad de México. Y así, como ellos saben que 
hoy por hoy dos pueden entrar en fórmula, también nosotros sabemos que mañana o pasado puede hacerlo 
solamente uno si Elba Esther Gordillo decide mandar en alianza al Panal con el PRI en las elecciones de 
2012. ¿Por qué un espacio? Porque reclamaría uno para Guillermo Aréchiga. 

Cada uno a su modo, tal vez no haga lo suficiente pero si lo necesario tanto en Puebla capital como en el 
interior de la entidad para ser considerado opción de candidatura. Van, vienen. Ponen su mejor perfil en la 
foto. Hacen sobremesa. Organizan eventos de socialité. Son declarantes y hasta se reúnen en cafés para 
sellar pactos. Hacen lo que saben hacer: Política. 
Y su expresión (fíjese) traduce lo que su razonamiento dice, siendo cualquiera de ellos cuatro: Doger, 
Alcalá, Zavala y Fernando, compañero del otro, sin duda conformarán una muy buena fórmula, lo 
que no podrán sostener allá adelante si Aréchiga logra colarse por decisión de La maestra.  

En la acera opuesta, la del PAN pues, Fernando Manzanilla se ve como un competidor de alto gramaje, 
pero salvo él, a quién le pongan de compañero tendrá que avanzar una lancha con un solo remo.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/agosto/colum-entranas-310811.php 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/agosto/colum-tiempos-310811.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/agosto/colum-entranas-310811.php
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(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Inclusión, clave del éxito priista 
En un acto de toma de posesión de un dirigente juvenil de una agrupación denominada Corporativo 

Poblano AC, adherida al PRI, el dirigente estatal de este partido, Juan Carlos Lastiri Quirós, dijo 
algo cierto, pero que pertenece al pasado. 
Afirmó que el Partido Revolucionario Institucional ha sido incluyente, un instituto político en el que todos los 
sectores sociales cuentan con espacio de atención y participación, desde los jóvenes hasta los adultos mayores. 
Dijo que el PRI ha sido el partido más incluyente y que así continuará pues esa ha sido una de las claves de su 
éxito. 

Todo lo dicho por el dirigente priista, fue cierto hasta la llegada de los tecnócratas que lo echaron a perder. Es 
algo que los priistas de ahora, lo dicen y lo comentan en privado, pero jamás lo reconocen en público. 

Efectivamente, el PRI fue el partido más incluyente. Todos sus militantes, de la clase social que fuera, tenían 
oportunidad de hacer carrera dentro de la política, militando en el Revolucionario Institucional: líderes obreros, 
magisteriales, burócratas, campesinos, profesionistas, empleados, pequeños y medianos empresarios, todos 
tenían la oportunidad de crecer y de escalar posiciones políticas importantes. 
Pero llegó el remolino (la tecnocracia) y los alevantó. Los tecnócratas empezaron a ocupar posiciones en los 

gobiernos de Luis Echeverría y de José López Portillo y tomaron el gobierno con Miguel de la Madrid. La 
tecnocracia priista estuvo capitaneada por Carlos Salinas de Gortari, desde un principio y ahí empezó la 
debacle del priismo. 
La clase política era despreciada por la tecnocracia y fue relegada hasta ser eliminada por jóvenes doctorados 
en las mejores universidades de los Estados Unidos. Los doctorados en Europa, eran vistos con desconfianza. 
Implantaron el sistema económico neoliberal, que persistió en los dos gobiernos panistas, contrario a la política 
económica y social de la Revolución, plasmada en la Constitución General del país y en la declaración de 

principios y programa de acción del Partido Revolucionario Institucional. 
Eso provocó el descontento, no sólo de las bases priistas que lo hicieron patente en una asamblea nacional del 

PRI en tiempos de Ernesto Zedillo, sino de toda la población que empezó a sentir los efectos de una política 
económica formulada a conveniencia de los Estados Unidos y no a los de los intereses del pueblo mexicano. 
Desplazada del poder la clase política priista, fue fácil entregar el gobierno de la República al partido que 
tradicionalmente había venido representando a la derecha y que continuó con la misma política económica 

neoliberal hasta la fecha, pese a sus estruendosos fracasos, no sólo en México, sino en todos los países que 
han adoptado ese sistema. 
Sin políticos con oficio, con sensibilidad social y sin ideología, el PRI entró en un proceso de descomposición: 
empezaron a formarse grupos de interés, cuya meta era adueñarse del poder vía la dirigencia del partido, para 
imponer candidatos pertenecientes a su grupo y así adueñarse de todo el aparato, haciendo planes a largo 
plazo, es decir, no soltar el poder en 20 o 30 años. 
Los mismos priistas se han encargado de ir bloqueando a esos grupos oponiéndoles a otros grupos con 

similares intenciones. 
Los llamados constantes de las dirigencias priistas nacional y local a la unidad, ponen de manifiesto que 
hay graves problemas internos derivados de esa división interna. 
El que el dirigente estatal del PRI, Lastiri Quirós, tenga que recalcar en su discurso ante un grupo juvenil de 

una agrupación adherente a su partido, que el partido surgido de la Revolución Mexicana es incluyente e insistir 
en que es el más incluyente del país, pretende ser una respuesta a las críticas internas que surgen 
frecuentemente en el interior del mismo. 

Los candidatos presidenciales del PRD, Cuauhtémoc Cárdenas y Andrés Manuel López Obrador, fueron 
priistas. Lo fueron también Porfirio Muñoz Ledo y Camacho Solís, lo fue el actual gobernador de 
Puebla Rafael Moreno Valle Rosas y el gobernador de Guerrero Ángel Heladio Aguirre y muchos 
más. Fueron priistas, diputados, senadores y gran cantidad de presidentes municipales, que ahora 
militan en diferentes partidos. 
La diáspora priista empezó cuando la tecnocracia, elitista y excluyente, se hizo del poder en México. 

 Las juntas auxiliares, entran a la modernización 
Las 17 juntas auxiliares del municipio de Puebla, han sido permanentemente marginadas del 
progreso de la ciudad capital del estado. Administraciones van y vienen y las juntas siguen en 
condiciones de marginación. 
Pero eso parece que llegará a su fin, por lo menos eso prometió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, al 
poner en marcha los trabajos de ampliación y modernización del boulevard Lafragua, en San Francisco 

Totimehuacán, que unirá al bulevar Valsequillo con el Circuito Ecológico, beneficiando a 750 mil habitantes, 
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entre ellos 13 mil automovilistas que circulan diariamente por esas vías. 
El mandatario afirmó que en las juntas auxiliares de Puebla se realizarán obras de gran metrópoli y que ello 
beneficiará a los habitantes de los pueblos que prácticamente están conurbados con la capital. 
En esa obra, cuya primera etapa se ha iniciado, se invertirán 52 millones de pesos. Pero el proyecto es 

ambicioso y se pretende que los beneficios lleguen a las 17 juntas, donde viven millares de familias que 
muchas veces carecen de los más indispensables servicios. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/agosto/colum-pulso-310811.php 

 

 
 
(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 

 
Vecinos distantes 
De verdad que uno no quisiera ser mal pensado ni mucho menos aparecer como amarra navajas frente a los 
ojos de la opinión publicada, pero una vez más los hechos se imponen sobre las palabras para inferir que la 
relación entre el gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal Eduardo Rivera atraviesa por un 
nuevo bache. 

(Y un nuevo bache de esos enooormes que abundan en las calles en esta prolongada temporada de lluvias) 
Moreno Valle arrancó ayer la modernización del bulevar Lafragua en la junta auxiliar de San Francisco 
Totimehuacán sin la presencia de Rivera y con un discurso inusualmente explícito en detalles acerca del origen 
de los recursos que servirán para desarrollar la obra y en contrastes entre lo que hace él y lo que no hacen 
otros. 
"Para esta obra se destinaron recursos del (gobierno del) estado; aquí no hay un centavo de aportación del 
ayuntamiento (de Puebla). Estamos viendo las grandes obras en la capital del estado, pero también vemos con 

preocupación que a veces se olvidan las juntas auxiliares. Yo regreso hoy a esta junta auxiliar no a hacer obras 
pequeñas, sino a hacer obras que van a cambiar el rostro de esta junta auxiliar", expuso, sin preguntas de por 

medio, ante decenas de pobladores de esa zona sur del municipio que escuchaban atentos sus palabras. 
A este discurso se le suma el no menos importante hecho de que esta misma semana se concretará el fin del 
convenio de colaboración que mantenían el gobierno estatal y el ayuntamiento en materia de seguridad 
pública. 
Gracias a ese acuerdo, poco más de 900 elementos (690 policías y 250 agentes de tránsito) pertenecientes a la 

administración pública estatal prestan sus servicios (o prestaban, según se desarrollen los acontecimientos) al 
municipio de Puebla, lo que representa la mitad de las fuerzas de seguridad pública encomendadas a labores de 
prevención y vigilancia en la capital del estado.  
Al margen del riesgo de inseguridad que esta separación de policías y agentes de tránsito pudiera representar 
para los ciudadanos poblanos, la inexistencia de voluntades para renovar un convenio que se había venido 
dando en años anteriores, incluso entre gobiernos emanados de diferentes partidos políticos, manda un 

mensaje negativo. 
¿Cuál es ese mensaje? 
Que las diferencias entre Moreno Valle y Rivera persisten. 
Podría ser una mera coincidencia, pero no hay que pasar por alto que además de todo lo anterior, estas 

diferencias se hacen presentes en los días previos a la instalación del nuevo Consejo Estatal del PAN. 
El sábado 3 de septiembre sesionarán por primera ocasión los nuevos integrantes de ese Consejo, órgano de 
gobierno partidista que tuvo que pasar por un largo y tortuoso camino de fracturas y divisiones internas para 

llegar a su conformación. 
Moreno Valle y sus aliados combatieron durante algunos meses a Juan Carlos Mondragón y los suyos, entre 
quienes estuvieron, en primera fila del contingente, el mismísimo presidente municipal de Puebla. 
Quizá sea éste el verdadero origen del nuevo episodio de desacuerdos. 
El reinicio de la lucha por el control absoluto de la toma de decisiones al interior del PAN. 
*** 
El viernes será un día clave para conocer el destino de las negociaciones de incremento salarial que se llevan a 

cabo en la Secretaría de Salud. 
Por la tarde de ese día el secretario Jorge Aguilar Chedraui sostendrá una reunión definitoria con la dirigencia 
sindical que encabeza Julio Alfredo García. 
Antes de eso, el funcionario morenovallista viajará hoy a la Ciudad de México para conocer la postura de la 
Secretaría de Salud federal y del Comité Ejecutivo Nacional del sindicato en torno a las negociaciones. 

En ambos casos explicará que a la dependencia le resulta imposible autorizar un alza de 45 por ciento, como lo 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/agosto/colum-pulso-310811.php
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demanda la representación local del sindicato, y pedirá el apoyo de terceros para tratar de hacer entrar en 
razón a García. 
La tarea no se antoja difícil. 
Cualquier novato en asuntos laborales descalificaría esa demanda de aumento por encontrarla alejada, que 

digo alejada, alejadísima de la realidad.  
*** 
A Dolores Parra Jiménez cualquier señalamiento le hace los mandados, o lo que es lo mismo: lo que el viento a 
Juárez. 
La presidenta municipal de San Pedro Cholula comprará un terreno de dos hectáreas y media para construir un 
Centro Regional de Salud. 

El predio, que se ubica en la junta auxiliar de San Juan Tlautla, a un costado del cerro Zapotecas, costará al 
erario mil 600 pesos por metro cuadrado. 

El asunto no tendría nada de extraño si no fuera porque un hermano suyo, de nombre Jesús Parra Jiménez, es 
quien participa como intermediario comercial entre el propietario del inmueble y la Comuna, y porque hay 
quienes afirman que en ese sitio el valor real por metro cuadrado es inferior a los mil pesos. 
Habrá que preguntarle a la presidenta qué es lo que pasa ahí. 
*** 

Anote usted al ex gobernador Manuel Bartlett Díaz y al diputado local José Juan Espinosa como las muy 
probables cartas de Movimiento Ciudadano (antes Partido Convergencia) para contender por el Senado de la 
República, por el estado de Puebla, en las elecciones federales del próximo año. 
Imagine a Bartlett de regreso, por comunidades rurales y rancherías, con expresiones incendiarias en contra 
del PAN y de la extrema derecha (como él la llama), y a favor de su para entonces candidato presidencial 
Andrés Manuel López Obrador. 
¿Puede creerlo? 

Yo no, pero dicen que así será. 
Gracias. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 
(Sin Prudencia/Salvador Ríos) 
  
La depuración para el CDM del PRI 
Los 16 aspirantes que buscan (varios de ellos por mero oportunismo) la dirigencia del Comité Directivo 
Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) llegarán este día a su sexta y última reunión para lograr 

la depuración de las lista de aspirantes donde se antoja difícil, por no decir imposible, una candidatura de 
unidad.  
El encuentro privado que se pronostica durará varias horas, está apuntado a las 10:30, para iniciar a las 11:00 
y tendrá lugar, una vez más en el edificio de la Diagonal Defensores de la República, al que no está convocada 
la prensa.  
El aletargamiento de la contienda, auspiciado por el desdén del dirigente estatal del tricolor, Juan Carlos Lastiri 

Quirós, apunta a que por fin, este día avanzará a la definición de dos o tres fórmulas o candidatos con mayor 
aceptación.  

Se entiende que en el escenario de fórmulas quedarían Juan de Dios Bravo Jiménez y Claudia Hernández 
Medina por una parte e Iván Galindo Castillejos iría con Blanca Jiménez Hernández , aunque con el antecedente 
de las cinco reuniones previas, la mayoría maratónicas, podría cebarse un arreglo e informarle a la dirigencia 
estatal que simplemente no se pudo.  
Y es que, entre las parcialidades que suenan sobre la contienda, resaltan dos visiones encontradas; una que 

Juan de Dios Bravo ya amarró las simpatías de varios de sus correligionarios que le permitirían hacerse de la 
posición que debió dejar Carlos Meza desde junio pasado y la otra, que Iván Galindo no aceptará una suerte de 
votación interna de aspirantes que le arrebate la posibilidad de contender en una asamblea de delegados, 
consejo político o elección abierta.  
A estas alturas, el único responsable de estancamiento es el propio Lastiri quien, con su discurso de darle 
libertad a los aspirantes para ponerse de acuerdo entre ellos, evadió su responsabilidad de dirigente, no colocó 
a un árbitro, ha retrasado la convocatoria y dio entrada a verdaderos desconocidos en la puja por el comité 

priista.  
De haber lanzado una convocatoria, por ejemplo, Jorge Morales Alducin no tendría nada que hacer puesto que 
estatutariamente está impedido para participar.  

Personajes como Francisco Balcázar, que ni en conferencias de prensa se le conoce, María del Pilar Portillo, 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
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María Guadalupe Solís , René Escalona o incluso Fernando Camargo, a quien se le reconoce su trayectoria como 
técnico de la política, difícilmente tendrían el respaldo de dos de los seis sectores del partido o las firmas del 25 
por ciento de los comités seccionales que se requieren estatutariamente.  
El autor de esta columna hará una pausa laboral por unos días; nos leemos hasta el miércoles 14 de 

septiembre.  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

Crece rechazo por Juan de Dios e Iván en el PRI  

A los priistas ya se les hizo engrudo la masa para preparar la elección del nuevo presidente del Comité 
Directivo Municipal del PRI. 
El pasado viernes 26 de agosto venció el plazo para que entre los 16 aspirantes se definieran las posiciones 
para el nuevo CDM con dirigente de por medio, a efecto de evitar la llegada de un tercero en discordia. 
Se supone que quienes tienen los mejores amarres: Juan de Dios Bravo e Iván Galindo, prefirieron ausentarse 
de la reunión convocada ese día en la sede del PRI estatal, concretamente en el salón Presidentes. 
Fueron citados los 16 aspirantes a las 10 de la mañana, pero Juan de Dios Bravo e Iván Galindo no se 

aparecieron. Explican los asistentes que fue por miedo, toda vez que las cuentas no les salen ni uniéndose. 
Contrario a lo que hacen creer, ninguno de los dos es bien visto por los priistas y han carecido de capacidad 
para generar consensos, a pesar de que han intervenido por Juan de Dios Bravo desde Javier López Zavala 
hasta Mario Montero Serrano. 
Lo único que han provocado es un mayor rechazo entre la base militante. 
Juan de Dios tiene de su lado a Claudia Hernández, convertida en su principal operadora y a quien le ha 

prometido ayudar en la búsqueda de una diputación federal; Guadalupe Solís, a la que ya le busca un empleo: 

a René Escalona; y muy cerca a Ambrosio Corona, ya que a éste lo mueve un compadre de Zavala. Cinco en 
total, incluido él. 
Iván Galindo sólo tiene asegurado el voto de Blanca Jiménez. Dos votos con el suyo. 
En total, siete votos de 16, los otros nueve sufragios estarían en contra de estos dos personajes que no han 
sabido ser humildes y se han ganado el rechazo de la mayoría. 
El asunto es que hay un acuerdo muy claro entre los 16 aspirantes y la dirigencia del partido, testigo es Carlos 

Meza Viveros, presidente del PRI Municipal, en el sentido de que el partido respetará el trabajo de los 16 
aspirantes para que lleguen a un acuerdo y de entre ellos salga el próximo presidente del Comité Municipal a 
cambio de no jugarles chueco y al más puro estilo priista poner a un tercero en discordia. 
Por lo pronto, los plazos se agotaron y quienes se suponen cuentan con los amarres (Juan de Dios e Iván) no 
respetan los acuerdos que se hacen. 
Se les olvida que ya no forman parte del gobierno. 
¿O sí? 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7049%3Acrece-rechazo-
por-juan-de-dios-e-ivan-en-el-pri&catid=35%3Aalportador&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Militarizar el Estado  
Fiel a su promesa de seguir al pie de la letra la estrategia de seguridad nacional que actualmente ensaya el 

gobierno federal, el gobernador del estado ha solicitado una mayor presencia militar en Puebla, ante la 
complicada situación que se vive en materia del combate a la delincuencia. 
Los efectivos castrenses tendrán la encomienda de reforzar la vigilancia en aquellas comunidades que ya son 
consideradas como auténticos focos rojos en el tema de la inseguridad. 
La Sierra Norte y la Mixteca serán las zonas geográficas en donde se sentirá con mayor rigor la presencia 
militar. 
Y es que, más allá de lo que se maneje en el siempre optimista discurso, en lo más alto del poder político local 

existe una auténtica preocupación por el tema de la seguridad. 
En municipios como Huauchinango o Tehuacán, la situación empieza a ser insoportable. 
El secuestro de empresarios o ganaderos y la infaltable extorsión a los representantes de los diferentes 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7049%3Acrece-rechazo-por-juan-de-dios-e-ivan-en-el-pri&catid=35%3Aalportador&Itemid=70
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7049%3Acrece-rechazo-por-juan-de-dios-e-ivan-en-el-pri&catid=35%3Aalportador&Itemid=70
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sectores productivos, en esas y otras comunidades de la zona, empiezan a tener una frecuencia alarmante. 
De ahí la lógica de pedir el apoyo de las fuerzas armadas. 
La manía actual de nombrar a militares para que se encarguen de tareas que hasta hace muy poco eran 
responsabilidad de civiles, si bien es un reflejo claro de la desesperación oficial de encontrar alguna manera 

efectiva de revertir los crecientes niveles de criminalidad que se viven en prácticamente todo el territorio 
nacional, en la práctica no han servido realmente para cumplir con este objetivo. 
Sobra decir, que, a pesar de que en estados como Chihuahua, Baja California, Nuevo León, Coahuila, 
Michoacán, Veracruz o Morelos, son los militares quienes con mayor frecuencia realizan las labores de 
patrullaje y vigilancia y que a los altos mandos de las corporaciones de seguridad han llegado también 
personajes con pulcras y largas carreras en las fuerzas armadas nacionales, la operación de los grupos 

relacionados con la delincuencia organizada no muestra tendencias claras a la baja, al contrario. 
Basta con una somera revisión del número de delitos que se cometen en estas entidades y del creciente 

número de ejecutados que ahí se registran mes con mes. 
Una de las afirmaciones que ha servido para justificar el hecho de que cada vez más militares se encarguen de 
las tareas de seguridad pública a nivel estados o municipios, tiene que ver con una supuesta resistencia mayor 
a caer en la tentación de corromperse. 
Falso. 

Si bien se trata todavía de una de las instituciones con mayor credibilidad social, de acuerdo con cientos de 
encuestas que así lo reflejan, es cierto también que, a medida que el ejército ha tenido un papel mucho más 
preponderante en el combate a delitos como el narcotráfico y secuestro, han aumentado a la par el número de 
militares encarcelados o señalados por supuestos actos de corrupción. 
Pero además, lo más grave del caso es que la redefinición de actividades del ejército mexicano no ha generado 
que a la par se dé un proceso interno de cambio que les permita a los militares desempeñar con efectividad 
una responsabilidad que conlleva, de entrada, un mucho mayor contacto con civiles. 

Más allá de la ―disciplina férrea‖ y la ―cero tolerancia‖ que los castrenses ofrecen siempre que son designados 
por civiles para estas actividades, es necesario que estos se identifiquen mucho más con cuestiones 

relacionadas con el respeto a los derechos humanos y los límites legales que como autoridad ―civil‖ deben de 
observar obligatoriamente. 
La historia nos demuestra que en estos campos específicos, los militares disfrazados de autoridades civiles han 
fracasado rotundamente. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7050%3Amilitarizar-el-
estado&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71 

 

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Me enteré hace un par de semanas. Un buen amigo me informó que  en la escuela –oficial ―de Gobierno‖- de su 
hijo, les habían mostrado a los papás el uniforme obligatorio que deberían portar los estudiantes. 
Y mucho le llamó la atención que, además de pantalón (falda para las niñas) y playera, los chamacos tendrían 

que portar ahora un chaleco azul. Pero con un detalle: Llevaría, grande y visible, el logotipo del Gobierno del 
Estado. 
Yo al principio dudé y le pedí que corroborara la información. No hizo falta: Ayer nos enteramos que el propio 
Gobernador Rafael Moreno Valle presentó el uniforme con varios chiquillos rodeándolo y anunció efectivamente 

que será de carácter obligatorio a partir del próximo ciclo escolar. 
Y vienen las preguntas: 
¿No es un exceso ya? 

El logotipo del Gobierno del Estado no es el escudo oficial de Puebla ni tiene que ver en nada con él. 
Es una creación para recordarnos que quien ganó las elecciones de 2010 fue la alianza Compromiso por Puebla 
y de ahí los colores de los cuatro partidos que la integraron. Igual que el logo partidista que usaron en dicho 
proceso comicial. 
No intenten disfrazar el hecho: Es un logotipo partidista, punto. 
Y todos los gobiernos de los Estados tienen derecho a él. Cada gobierno, de acuerdo a su filiación partidista, ha 

diseñado su emblema y sus propias placas de circulación vehicular (algunas verdaderamente horrorosas). Y el 
gráfico de identificación lo imponen a sus documentos oficiales. Tapizan todas las oficinas gubernamentales con 
ellos. Y bueno, no hay nada que se los prohíba, es cierto. Los gobiernos del PRI nos recetaron varias placas con 
sus colores. 
Pero… ¿en los uniformes de centenas de miles de chamacos obligatoriamente? 

¿Y con un logotipo que es a todas luces propaganda partidista? 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7050%3Amilitarizar-el-estado&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7050%3Amilitarizar-el-estado&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71
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Ayer algunos amigos en las redes sociales me decían enfadados que lo mismo ha hecho el maldito PRI durante 
décadas, con el uso de los colores de la bandera en su emblema. 
Y tienen absolutamente toda la razón. 
¡Pero por eso siempre lo abominamos y criticamos! El PRI se ha aprovechado durante decenios el haber sido el 

primer partido político con logotipo de identificación y ha mal usado perversamente los colores de la bandera. 
Claro que es un exceso. 
Y el PAN lo ha criticado puntualmente todos estos años. 
Pero ahora es al revés. Como la estrategia la usa un gobierno emanado del PAN y otros partidos comparsa… 
¿entonces debemos aplaudirlo? 
¿Por qué antes era perverso y ahora es ―natural‖ y hasta agradable? 

Los que tanto pelearon por la democracia y contra los excesos arbitrarios del autoritarismo priísta… ¿no se 
están ahora mordiendo la lengua? 

Pero, bueno, digamos que son de las exageraciones que ahora debemos aguantar por el bien de la democracia 
(¿?) 
Repito: Que los documentos, placas y oficinas gubernamentales sean tapizados con el logo narcisista (todo 
narcisista es un inseguro, eso sí), pasa. ¿Pero qué necesidad hay de que miles de niños lo porten 
obligatoriamente? 

Ni el malvado Marín lo hizo. 
En la Universidad, en mi clase de Propaganda y Opinión Pública (con el inolvidable politólogo baturro Juan 
Carlos García, Marqués de Polavieja y Piñerúa), aprendí un sencillo axioma: 
―A mayores obras y realizaciones gubernamentales, no hace falta propaganda gubernamental‖. Característica 
de regímenes democráticos. 
―A mayor propaganda gubernamental, menos realizaciones reales de gobierno‖ Característica de regímenes 
autoritarios o dictatoriales. 

En otras palabras: No es necesario que nos receten tanta propaganda y logotipos hasta en la sopa. El 
ciudadano solito se da cuenta de quién trabaja. No hacen falta tantos excesos. Y gastos exorbitantes en imagen 

y medios a modo. 
A Adolf Hitler y sus símbolos, Benito Mussolini o Saddam Hussein, los ciudadanos en sus respectivos países los 
veían en cada calle, en cada poste, en cada oficina, en las escuelas, en los parques, en los desfiles… Primero 
con gusto y veneración, luego con preocupación… y al final con odio y hastío. 

Al rato van a inventar también algún himno para alabar al soberano en turno. 
Y luego quizás empiecen las purgas contra los disidentes. 
Pero no, eso no puede pasar. Estoy exagerando como siempre. 
LA NOTA AL PIE… 
Y aclaro: Jamás he estado en contra del uso de uniformes en las escuelas. Claro que representan un ahorro 
para los Padres de Familia. También es cierto que desde hace muchos años,  no pocas escuelas oficiales 
―grandes‖ han hecho un estupendo negocio con la venta obligatoria de sus uniformes. 

Vamos, está bien un uniforme único, pero el exceso publicitario es el mentado logo. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7051%3Aique-
sigue&catid=37%3Aalpie&Itemid=72 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
El Efecto Poblano del Caso Greg Sánchez 
Lo acusaron de todo: de lavado de dinero, de delincuencia organizada, de quebranto al erario, de tráfico de 
cubanos... 

No obstante, luego de quince meses de prisión, un juez le retiró a Greg Sánchez las medidas cautelares en su 
contra. 
El ex presidente municipal de Benito Juárez Cancún hizo quedar en ridículo a la Procuraduría General de la 
República, que, al igual que en el caso de Jorge Hank Rohn, sufrió un golpe más a su ya deteriorada 
credibilidad. 
Hay que decirlo: si de algo se puede acusar a Greg Sánchez es de su interminable cursilería, pero eso no está 
tipificado como delito. 

Vea el lector: 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7051%3Aique-sigue&catid=37%3Aalpie&Itemid=72ç
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7051%3Aique-sigue&catid=37%3Aalpie&Itemid=72ç


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 31 de Agosto de 2011 
 

 

 

 32 

Entrevistado por Milenio, nuestro personaje reveló que ―impulsará a escala internacional a un grupo musical 
cristiano que hará suyas las canciones que compuso en su estancia en el penal de máxima seguridad de Tepic, 
Nayarit‖. 
Así lo dijo: ―Durante mi estancia en el penal de máxima seguridad compuse más de 125 alabanzas al Dios 

todopoderoso, tomé la decisión de grabar un disco cristiano con 15 temas y ya está en manos de los arreglistas 
por lo que esperamos en Dios que para diciembre esté terminado y listo para sacarlo al mercado internacional, 
en enero de 2012. Todas las canciones están sacadas de  la Biblia,  porque a mí no me bastarían mil años de 
vida para exaltar el nombre del Señor‖. 
La crónica no miente: ―Greg cantó a capela una de esas melodías: ‗Tú eres el camino, la verdad y la vida / 
Cristo Jesús, tú eres la resurrección / Jesucristo mi salvador, / corren ríos de agua viva, que fluyen dentro de ti 

señor, / déjame mirar tu rostro, déjame tocar tu amor‘. 
Por si fuera poco, Greg se dio tiempo para mandar un mensaje a El Chapo Guzmán, Los Zetas, La Familia 

michoacana, el cártel del Golfo y otros narcotraficantes: ―En el nombre de Jesucristo les pido que se coloquen la 
mano en sus corazones, que pidan perdón a Dios por todos sus actos para que el Señor todopoderoso los llene 
de armonía y de paz en sus vidas‖. 
Greg fue ligado en su momento a algunos personajes poblanos en el contexto de los delitos que le imputaron. 
¿Cómo olvidar que algunas plumas y personajes políticos priistas señalaron en su momento a personajes 

cercanos al entonces candidato Rafael Moreno Valle de ser investigados por la PGR como consecuencia del ―Caso 
Greg‖? 
Sobra decirlo: en ningún momento la Procuraduría llamó a nadie de los que citó la prensa poblana. 
No hubo un solo citatorio, el menor intento. 
Lo que sí hubo fue un magnífico despliegue de imaginación y de periodismo ficción. 
Ahí, en internet, en los basureros de Google, están todavía algunos restos de esas notas. 
¿Qué dirán ahora quienes aseguraron sin pruebas lo que el tiempo y las autoridades judiciales terminaron por 

desechar? 
¿Seguirán el consejo de Greg, el Cristiano? 

Es decir: ¿Colocarán la mano en sus corazones y pedirán perdón a Dios por todos sus actos para que el Señor 
todopoderoso los llene de armonía y de paz en sus vidas? 
¿O mentarán madres y olvidarán el asunto como si nunca, jamás, hubiese pasado por sus firmas y por sus 
medios? 

Se abren las apuestas, aunque el final es predecible. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2301 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivera) 

 
Moreno Valle exhibe a Eduardo Rivera 
A Rafael Moreno Valle se le acabó la paciencia. 
Y por fin reaccionó, después de más de un año. 
Ayer, públicamente, el gobernador evidenció al alcalde Eduardo Rivera al afirmar que el ayuntamiento de Puebla 

no ha puesto ―ni un centavo‖ para las obras que su gobierno está emprendiendo en la ciudad por cuenta propia, 

minimizó el trabajo del alcalde al decir que ―hace obras chiquitas‖ y, como cereza en el pastel, remarcó el 
distanciamiento entre ambos gobiernos. 
De esta manera, el gobernador exhibió una verdad que todo el mundo comentaba en voz baja: la pésima relación 
que han sostenido ambas figuras, aun antes de la campaña electoral. 
Y lo peor: que no parece haber un intento de operación cicatriz para trabajar conjuntamente. 
En un evento público, durante el arranque de las obras de ampliación del Bulevar Lafragua (al cual el alcalde no 
fue invitado, por supuesto), el gobernador pareciera que tomó el micrófono con un solo objetivo: criticar el 

trabajo de Eduardo Rivera. 
El discurso fue breve pero directo. 
Sin matices. 
Se quejó de que el ayuntamiento de Puebla ―no ha aportado ni un centavo para las obras que ha emprendido el 
gobierno del estado en la capital‖, ―y para quien quiera entender que lo entienda: yo hago obras grandes, no 
chiquitas‖. 
Y cosa curiosa de las casualidades: casi a la misma hora, en otro punto de la ciudad, el presidente municipal 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2301
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sostenía una reunión con grupos de pepenadores, para exhortarlos en su tarea de recolección y reciclaje de 
basura. 
Ahora bien, si siempre han sido más los desencuentros que las coincidencias y su relación es igualita al agua y al 
aceite, ¿qué fue lo que sacó de sus casillas al gobernador para dejar de fingir ante las cámaras una sonrisa y un 

abrazo fraterno con Rivera? 
¿Cuál fue la gota que derramó el vaso? 
¿Qué obligó a Moreno Valle a romper relaciones con el alcalde Rivera? 
Para empezar, al gobernador se le acabó la paciencia. 
Simplemente ya no está dispuesto a que Eduardo Rivera navegue en el barco de sus proyectos, por la sencilla 
razón de que el comportamiento del edil no ha cambiado desde la campaña: famosas son las anécdotas de la 

entrada triunfal del ahora alcalde a los eventos de Moreno Valle amarrando pulseritas, pero sin poner un solo 
centavo. 

De gorra, pues. 
Y ahora es lo mismo. 
O peor: pues resulta que desde el Cabildo, Eduardo Rivera no ha sido capaz de operar a favor del gobernador 
para ayudarle a sacar adelante los permisos para la construcción de sus puentes y vialidad, y por el contrario, 
parece que le da cuerda a la bancada perredista para atacar todas las obras del gobierno estatal. 

El Cabildo de Puebla se ha convertido en el cuadrilátero mediático para criticar y denostar el trabajo de Moreno 
Valle. 
Y sin que el alcalde mueva un dedo. 
Para prueba un botón: los grupos afines al PRD, en voz del regidor David Méndez, son quienes han promovido la 
cancelación de los permisos al gobierno estatal para la construcción de las nuevas vialidades y puentes, así como 
la reforma electoral que promovió Moreno Valle, aun cuando el presidente del Comité Estatal del PRD y la 
bancada de diputados se han manifestado a favor y en apoyo de Moreno Valle. 

Y sin embargo, en el Cabildo se vive otra realidad: golpeteo mediático garantizado contra el gobernador. 
Y todo este show se desarrolla ante la presencia del alcalde. 

Pero Eduardo Rivera no se molesta en mover un dedo para restarle problemas al gobernador. 
El colmo fue cuando fue precisamente el regidor perredista David Méndez respondió el ataque del gobernador 
contra el alcalde cuando aseguró que la obra que inauguraba, o sea, el boulevar Lafragua, lo hacía con el dinero 
de la federación, no del estado. 

Bueno, la posición del regidor perredista quedó bien clara: es el defensor de Rivera. 
El problema se agravó cuando Moreno Valle sabe de buena fuente que existen pruebas fehacientes de que el 
ayuntamiento de Puebla está reteniendo recursos económicos para obstaculizar la obra del estado. 
Pero esa historia se las cuento mañana. 
http://periodicodigital.com.mx/blogs/los_conjurados/?p=559 

 

 
 
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Calderón, sin margen de maniobra en el PAN 

El retiro del secretario de Educación, Alonso Lujambio Irazábal, de la puja panista por la Presidencia 
de la República deja en claro un par de cosas: que el PAN se aleja cada vez más de la posibilidad de 
una candidatura ciudadana o alternativa en pro de un no-militante; y dos, que el margen de maniobra de 
Felipe Calderón para influir en la nominación de su posible sucesor es cada día menor. 
En ambos casos, el tiempo juega en contra del presidente Calderón y a favor de sus adversarios, 

dentro y fuera del PAN. 
Cuando el albiazul contaba con siete aspirantes presidenciales, cuatro de ellos afines al presidente, 
hubiera sido más fácil para éste persuadir a la diputada Josefina Vázquez Mota y al senador 
Santiago Creel Miranda de declinar sus aspiraciones para que el partido pudiera presentarse a las 
elecciones de 2012 con una figura ciudadana de prestigio, que pudiera compensar el bajo impacto que todos 
ellos tienen en la opinión pública. 

http://periodicodigital.com.mx/blogs/los_conjurados/?p=559


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 31 de Agosto de 2011 
 

 

 

 34 

 
De haber realizado esa maniobra, Calderón habría tenido sin duda el respaldo de sus cuatro secretarios 
de Estado: Heriberto Félix Guerra, de la Sedesol; Javier Lozano Alarcón, de la STPS; Alonso Lujambio, 
de la SEP; y Ernesto Cordero, de la SHCP. 
Ahora, en cambio, su póker de ases se ha reducido a una sola carta: el secretario de Hacienda, 

Ernesto Cordero, toda vez que los otros tres funcionarios ya abandonaron la contienda panista. 
En este nuevo escenario, no se ve cómo el Ejecutivo pueda convencer a Josefina Vázquez y a 
Santiago Creel de retirarse y apoyar a personalidades con mayor confianza y prestigio entre los electores, 

como el ex rector de la UNAM, Juan Ramón de la Fuente; el ex presidente del IFE, José Woldenberg —
quien ya se descartó—; el ex rector del Tec de Monterrey, Rafael Rangel Sostmann; o el presidente de la 
Fundación Telmex, Arturo Elías Ayub, por mencionar sólo algunos. 
La apuesta de que el secretario de Hacienda crecerá en las encuestas —ahora que es evidente su 
posición como favorito del presidente— parece muy arriesgada, a juzgar por los resultados de estudios 
demoscópicos anteriores, en los que Ernesto Cordero no ha repuntado, como sí ha ocurrido con el 

senador Creel y últimamente con la coordinadora de la fracción del PAN en la Cámara de Diputados. 
Si bien Josefina Vázquez es percibida por varios observadores políticos como la aspirante más 
competitiva del blanquiazul, hasta ahora no he leído ni escuchado un análisis prospectivo serio que 
revele cómo su potencial de voto puede crecer hasta alcanzar el registrado por el gobernador 
saliente del Estado de México, Enrique Peña Nieto. 
Por el contrario, lo que las encuestas reflejan es que la mayoría de los ciudadanos desaprueban al 

gobierno de Felipe Calderón y, por consiguiente, la conveniencia de que un miembro de su partido se 

mantenga en la Presidencia de la República por un tercer sexenio. 
Un indicador que los panistas no han sabido o no han querido interpretar como una clara señal de 
rechazo hacia sus precandidatos es el alto porcentaje que registra la respuesta “a otro” o “a ninguno” 
cuando a los votantes se les pregunta: ¿A quién de estos aspirantes panistas elegiría como candidato a 
la Presidencia de la República? 
Lo que esta respuesta revela es que ninguno de los cuatro aspirantes presidenciales impulsados en 
estos momentos por el PAN es percibido como un candidato ganador, por lo que más le valdría a este 

partido voltear la cara hacia figuras ciudadanas de mayor arraigo y prestigio que empeñarse en ofrecer a los 
electores más de lo mismo. 
*** 
El ex gobernador de Puebla Manuel Bartlett Díaz sí está siendo considerado, y en serio, como un 
fuerte aspirante a senador en las elecciones de julio de 2012, como aliado político de Andrés Manuel 
López Obrador. 

El ex secretario de Gobernación federal aparecería en las boletas como candidato de la primera fórmula 

al Senado por el estado de Puebla y como candidato a senador por la vía plurinominal. 
De más está decir que el menos contento con esta posibilidad es el actual gobernador de Puebla, 
Rafael Moreno Valle, pues Bartlett y López Obrador son dos de sus principales críticos en el 
concierto nacional. 
*** 
Este martes se reunieron a desayunar como dos viejos amigos en el Holiday Inn de La Noria el diputado 

local y miembro de la dirigencia nacional de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, y el ex candidato a 
gobernador y aspirante priísta al Senado de la República, Javier López Zavala. 
Hasta donde se sabe este es el segundo encuentro que sostienen en un menos de un mes. 
*** 
Le recuerdo que la columna que tiene a la vista también la puede encontrar todos los miércoles en el portal La 
Silla Rota www.lasillarota.com 
***  

Simón dice: ―Tras un recuento electoral, sólo importa quién es el ganador. Todos los demás son perdedores.‖ 
Winston Churchill (1874-1965) Político británico. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

http://www.lasillarota.com/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.eluniversal.com.mx/graficos/graficosanimados11/EU_enc_voto14ago2011/
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(Juan Carlos Mondragón Quintana) 
 
¿Es la tregua la solución a la violencia?  
Los repudiables actos terroristas de los que fueron víctimas más de 50 mexicanos en el Casino 
Royale de Monterrey han herido profundamente a la sociedad mexicana. Nos duele a todos que 

madres, padres, hijas, hijos, esposos, esposas, hermanos y hermanas hayan muerto por la ambición 
y la maldad de un grupo de miserables que sin ningún respeto por la vida, arrebataron los sueños 
de familias enteras. No podemos imaginar siquiera el terrible dolor que están sufriendo los 
familiares de las víctimas, pero sí compartimos su rabia e indignación. Después de este duro golpe 
que hemos sufrido como país no hay cabida para el odio entre los mexicanos de buena voluntad, no 
hay cabida para las mezquindades, no hay cabida para evadir responsabilidades y sacar beneficio 

político de esta tragedia. Por el contrario, es tiempo de construir por la paz y la tranquilidad de los 

mexicanos, es tiempo de que todos cerremos filas en contra del crimen organizado y que asumamos 
de una vez por todas la responsabilidad que nos toca en este desafío. Hoy ya no podemos cruzarnos 
de brazos y ver cómo nos arrebatan el país al que todos pertenecemos.  
Por ello, Acción Nacional refrenda su apoyo a la estrategia que ha emprendido el Presidente Felipe Calderón 
para erradicar este cáncer. Entendamos de una vez por todas que la ola de violencia no se ha desatado porque 
las fuerzas federales estén en las calles;  si éstas están en las calles es para proteger a los ciudadanos de la 

voracidad y ambición de las bandas de criminales. Que no se nos olvide que por muchos años el Estado era el 
que administraba el mercado del crimen organizado. Ante hechos como el de Monterrey, nadie en su sano 
juicio puede sugerir la idea de que el Estado deba renunciar a su obligación de bridar seguridad a los 
mexicanos; quien así lo hace, lo hace por ignorancia o mala fe. Necesitamos un gobierno fuerte para combatir 
eficazmente al enemigo, quien además hoy actúa como cualquier empresa transnacional globalizada. La 
solución no es la legalización de las drogas: la delincuencia organizada opera en 22 tipos de mercados ilícitos- 
el contrabando de drogas es apenas sólo uno de ellos-. Operan también en el tráfico de migrantes y mujeres, 

en el contrabando de mercancías, en la piratería, la extorsión, los secuestros, el fraude electrónico, el tráfico de 
armas y de órganos. Tampoco el retiro de las fuerzas federales de nuestras calles es una solución viable; de 
hacerlo, estaremos dejando solos a los ciudadanos: sin ley, sin árbitros, sin instituciones que protejan nuestra 
integridad frente a quienes quieren adueñarse de nuestra libertad. 
Varios grupos sociales y políticos -por ignorancia, mala fe o estrategias electoreras-, proponen el cese del 
combate al crimen organizado; proponen una tregua o un pacto con estas fuerzas, ―como ocurría en el 
pasado‖. Lo que no se dan cuenta es que en el fondo, están proponiendo la rendición del Estado frente a estos 

grupos. Proponen que les digamos "aquí es tu casa y haz con ella lo que quieras, que la autoridad no te va a 
estorbar". Esa es una falacia, una salida falsa. El crimen organizado no duerme, no descansa; no conoce de 
treguas. Avanza lentamente, corrompiendo a su paso a todo tipo de instituciones y comunidades, envenenando 
y pudriendo el tejido social. Quizá sin tanta violencia, pero en el fondo, va construyendo una nueva sociedad 
que vive para el consumo de sus productos y minando la capacidad de la autoridad para detenerlos. 
Yo estoy convencido de que no es tarde; de que no estamos frente a un Estado fallido y de que tenemos 

opciones todavía. Sin embargo, no podemos dejarle todo el paquete a la autoridad. La solución de fondo no es 
la tregua; la solución radica en que cada quien asuma con valentía y coraje la parte que le toca para 

complementar la estrategia emprendida desde el gobierno federal. El Poder Legislativo debe dejarse de 
mezquindades políticas y aprobar de una vez por todas las reformas que doten a los gobiernos estatales y 
federal  de certidumbre jurídica y atribuciones legales para actuar: ahí está en espera de ser aprobada la Ley 
de Seguridad Nacional. También deben aprobar una reforma laboral que permita que más jóvenes mexicanos 
se incorporen a la economía formal en lugar de entrar al crimen organizado, aparentemente atractivo y lleno de 

oportunidades de crecimiento.  También deben aprobar la reforma política con la que los ciudadanos puedan 
premiar a quien sí trabaja o castigar a representantes políticos corruptos. ¡Basta de discursos demagogos y de 
cálculos electorales! La paz de los mexicanos exige que los legisladores se pongan a trabajar y desquiten los 
sueldos que salen de los bolsillos de los ciudadanos. 
El Poder Judicial,  por su parte, debe depurar a sus integrantes y a sus estructuras; ahí tenemos un pendiente 
mayúsculo: por cada cien delitos, los jueces sólo dictan dos condenas, es decir, el 98 por ciento de los 
crímenes quedan impunes. Los gobiernos estatales y municipales deben depurar y certificar a sus 

corporaciones policiacas y asumir valientemente el reto lanzado por el Acuerdo Nacional por la Seguridad, la 
Justicia y la Legalidad firmado en 2008: ejemplo de ello es que 400 reos se fugaron de los penales de 
Tamaulipas entre enero de 2010 y marzo pasado. Los medios de comunicación deben denunciar puntualmente 

cualquier acto de corrupción, de impunidad y de evasión de responsabilidad de cualquier autoridad en la tarea. 
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Los partidos políticos debemos elegir bien a nuestros candidatos y exigir a nuestros gobiernos medidas 
anticorrupción, de rendición de cuentas y de combate al crimen. 
En toda esta estrategia, el eje rector debe ser la participación ciudadana. No se vale como ciudadano exigirle a 
las autoridades lo que nosotros no estamos dispuestos a hacer. Si queremos como ciudadanos contribuir con la 

derrota de quienes quieren apropiarse de nuestras libertades, no colaboremos en la compra de piratería, no 
acudamos a antros de mala muerte, no vendamos, distribuyamos o consumamos alcohol adulterado; exijamos 
la certificación de las policías estatales y municipales, no promovamos el juego y la apuesta, no votemos por 
aquellos que están vinculados al crimen organizado y denunciemos valientemente a la gente que realiza 
actividades ilícitas. Es válido llorar a nuestros muertos, pero por su memoria y por el futuro de las siguientes 
generaciones, es hora de actuar. En verdad que somos más los que queremos un México próspero. 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16039:¿es-la-tregua-la-solución-a-la-
violencia?&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El Caso Sositek 
¿Es posible vender a un particular los sistemas informáticos que son propiedad del gobierno del estado? 
¿Se puede lucrar con ellos? Y más: ¿hacer negocio impunemente? 

Según una informada fuente, sí, por supuesto. Según la Secretaría de Administración, no, de ninguna 
manera. 
Hace unos días, recibí esta documentada denuncia, copia de la cual me aseguré que llegara a manos del 
secretario Cabalán Macari Álvaro. 
Quizá no haya nada turbio detrás del Caso Sositek, pero por si las dudas, le comparto las –digamos- dudas 
legítimas que plantea nuestro informante: 

―El motivo de estas líneas es la denuncia de lo que está ocurriendo al interior de la Dirección de Desarrollo de 
Sistemas de su dependencia, el Lic. Fiario Hernández de la Rosa (expediente 57675), director de Desarrollo de 
Sistemas, en contubernio con el Lic. Fabián Rueda Girón (expediente 66002), quien funge como subdirector en 
la práctica, y quienes han encontrado un negocio en la venta de sistemas que son propiedad del Gobierno del 
Estado, en específico y por el momento de la Secretaría de Finanzas y la Secretaría de Administración; a 
continuación la dirección de internet donde se promociona esta venta que se está denunciando: 
http://sositek.com/. 

―Por si acaso llegaran a borrar las pruebas de lo que menciono, se anexan pantallas capturadas de las páginas 
de Internet, así como el video con la navegación sobre la misma. 
―El negocio como podrá ver requiere de más personal; por ello, al exterior se encuentra colaborando con ellos 
Juan Carlos Korzi, quien en la administración pasada buscaba con desesperación una plaza de base; sin 
embargo, a la entrada de esta nueva administración, extrañamente renunció para poner un negocio ―personal‖, 
es evidente cuál ha sido el negocio personal, al ser parte de esta empresa que vende de manera ilícita 
patrimonio de Gobierno y lo que es peor, si es gente que ha llegado a esto sin escrúpulos y sin reparo de 

conciencia, cabe la pregunta: ¿también la información resguardada en dichos sistemas estará en venta?, ¿no 

considera usted que la gravedad de la falta y riesgo aumenta?. Recordemos que han ocurrido fugas de 
información y que cuando esto ocurrió, el Lic. Fiaro de la Rosa era jefe de base de datos de la Secretaría de 
Finanzas, amo y señor de la información resguardada en los servidores. 
―¿Por qué la persistencia de este señor en regresar a trabajar en el lugar dónde reside el poder de la 
información? ¿Acaso soy demasiado suspicaz?‖. 

INICIAN LAS PREGUNTAS 
―En días pasados pude ver su aparición en televisión donde comentaba usted, Lic. Cabalan, que se iba a hacer 
un nuevo sistema de nómina, moderno, seguro, etc. 
―Casualmente, como podrá ver, ése es uno de los sistemas que venden estas personas que se encuentran 
adscritos en su Secretaría. ¿Es acaso este nuevo sistema el que está siendo desarrollado por esta empresa?, 
¿la idea de un nuevo sistema de nómina ha sido suya Sr. Secretario o alguien le ha vendido la idea para hacer 
el negocio? ¿Le han planteado la construcción de un GRP? ¿Sabe que este grupo está desarrollando el módulo 

correspondiente al sistema de r.h. y nómina? ¿Sabe que los proveedores que han estado llegando a la 
Dirección de Desarrollo de Sistemas conocen al Lic. Fiario de manera personal? 
―¿Por qué el C. Marco Antonio González González, quien trabaja actualmente en la Dirección de Recursos 

http://sositek.com/
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Humanos, reporta de los avances de un nuevo sistema de nóminas a la Dirección de Desarrollo de Sistemas? 
¿Sabe que este ciudadano fue reclutado por el Lic. Fiario? ¿Sabe que él está encargado del proyecto biométrico 
que a la fecha aún no funciona? ¿Será que la tarea de darle seguimiento al nuevo sistema, lo distrae del 
proyecto por el cual le están pagando en el gobierno?‖. 

EQUIPO DE TRABAJO EN SU DEPENDENCIA 
―Recientemente, a las siguientes personas se les ha aumentado su salario: Joel Ochoa López (expediente 
73877) y Laura Tlalleca Sánchez (expediente 70823), casualmente adscritas al Departamento de proyectos 
Web, casualmente a cargo del Lic. Fabián Rueda Girón. 
―¿Sabe usted que ellos son sus más cercanos colaboradores y que trabajan también en la empresa antes 
referida, en unos de sus múltiples proyectos? ¿Será acaso el motivo por el cual se dio el aumento de sueldos? 

¿Qué el Gobierno pagará esos salarios para beneficio de una empresa privada?‖. 
Y MÁS ANOMALÍAS  

―¿Sabía que la C. Angélica Ramos, con plaza de subdirector de Desarrollo de Sistemas hace algún tiempo 
(febrero 2011) ya no labora en la Dirección General de Gobierno Electrónico y que sin embargo su cheque se 
sigue emitiendo con puntualidad cada quincena?‖. 
LO GRAVE DEL ASUNTO  
―Como es bien sabido, la Secretaría de Administración será la encargada de suministrar y administrar todos los 

sistemas de Gobierno, esta responsabilidad recae en sus áreas de tecnología, mismas que ya se ha mencionado 
el proceder de los funcionarios, es muy grave pensar que estas personas están en el lugar apropiado para 
enriquecerse de manera ilícita, no es de extrañar entonces la cantidad de proveedores que desfilan una y otra 
vez por los pasillos de esas áreas de tecnología. 
―Por todo lo que ha dicho el Sr. Gobernador con respecto a que nadie está por encima de la ley y que no 
permitiría el abuso de sus funcionarios, ni el enriquecimiento de los mismos por malas prácticas y falta de 
ética, es necesario y urgente Sr. Secretario que ponga orden en su administración y no ocurra lo que pasó en 

la administración marinista (lease grupo CASI, Ruta Comercializadora, etc)‖. 
CONCLUSIÓN 

“Más que que una denuncia ciudadana, la presente información es resultado de una investigación realizada, 
basta del saqueo y del abuso de poder de los funcionarios para el enriquecimiento ilícito aprovechándose de sus 
puestos. Sr. Secretario, tire usted de algunos hilos de los que se le están exponiendo y llegue a la madeja, 
Puebla se lo agradecerá. 

―Saludos‖. 
Hasta ahí la denuncia. 
Ahora sí que como diría el clásico: 
¿Usted qué opina?  
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/  

 
(René Sánchez Juárez) 
 
La Rifa del Tigre 

Después de las declinaciones a la precandidatura presidencial por parte del Secretario del Trabajo y Previsión 
Social, Javier Lozano Alarcón y Félix Guerra, Secretario de Desarrollo Social, uno a uno siguen cayendo como 

fichas de domino en la sucesión panista, era previsible. 
El domingo por la noche el todavía Secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio acompañado por el 
Presidente de su Partido, Gustavo Madero, anunció que no seguirá compitiendo por la candidatura, aceptando 
que sus números no le favorecen, que como buen soldado de su partido, prefiere el bienestar de grupo en lugar 
del individual, eso si, deja abierta la posibilidad por competir por la Jefatura de Gobierno del Distrito Federal. 

Los primeros en caer fueron los neopanistas y calderonistas. 
En las próximas semanas o meses seguirá el desfile de precandidatos declinando o a favor del partido o a favor 
del precandidato oficial Ernesto Cordero, quien concentra la mayor plana del panismo nacional pero sobre todo 
de la venia presidencial. Ya sólo quedan cuatro, o los que tienen más posibilidades o más terquedad, decíamos 
que Cordero con el consentimiento del Presidente Calderón; Emilio González Márquez quien puede ser el 
caballo negro, ya que al parecer va solo en su travesía por la candidatura, representando a la parte dura del 
panismo; quienes tienen más posibilidades son Santiago Creel, quien tuvo seis años para estar en campaña, 

con una estructura propia en los estados y a nivel nacional, lo que no contaba es que a partir de la tragedia 
sucedida en Monterrey en el ―Casino Royale‖ se revivirán las críticas en su contra ya que estos establecimientos 
no existían en nuestro país, no fue hasta que Creel estando en la Secretaría de Gobernación en el sexenio 

pasado autorizó los permisos para que funcionaran de forma legal, el presunto desvío de recursos del fondo de 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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desastres naturales y que no es el candidato del presidente, sin duda le complicarán las cosas. Creel con su 
oposición sólo legitimará la designación del candidato por parte del presidente; y Josefina Vázquez Mota que sí 
resulta ser cierta la teoría de que Cordero sólo es una cortina de humo para cubrir las aspiraciones de la 
verdadera tapada por Acción Nacional, podría alzarse con la candidatura, ya que una candidata hoy en día es 

más rentable, sino pregúntenle a Antonio Díaz de Rivera. 
A pesar de esto, ellos tienen que lidiar con el fantasma de una posible alianza con ―los chuchos‖ quienes 
podrían imponer candidato, ya que el aliancista Marcelo Ebrard cuenta con mejores números que cualquier 
panista en la terna. 
Sea quien sea el panista que obtenga la candidatura sin duda se habrá ganado ―la rifa del tigre‖ y es que al 
parecer hoy es más difícil lograr el triunfo que en tiempos en que eran la eterna oposición, ya que los 

ciudadanos tienen una perspectiva clara de lo que sucede en el país y conscientes de ello, sin duda optarán por 
una alternativa diferente, los mismos electores que los llevaron al triunfo en el 2000 y 2006, hoy están 

cansados de la violencia, el desempleo, la pobreza y todo aquello que prometieron que combatirían y que hoy 
se ha incrementado.  
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16870:la-rifa-del-tigre&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 

 
Que aún cuando la página eligepan2012.com no tiene ni vinculación alguna o peso al interior del PAN para definir 
candidaturas –el propio CEN la rechazó–, la diputada federal Augusta Díaz de Rivera inició una campaña en 
redes sociales para posicionarse en dicho espacio electrónico. 
La estrategia de la legisladora, quien sostiene es sólo ―una referencia‖, le sirvió para subir del lugar 10 en el que 
estaba, con poco más de 5 votos, a la posición cuatro con 26 votos, por debajo de Fernando Manzanilla (36), 
Guillermo Velázquez (60) y Hugo Zacatelco (70). 

Que Sandra Montalvo, exfuncionaria municipal durante la administración Blanca Alcalá Ruiz y actual regidora 
del PRI, justificó la decisión de construir una barda en la calle Universo en La Calera, debido a la inseguridad 
pública. 
Junto con vecinas donde también tiene su residencia la exmunícipe poblana, planearon construir la barda ilegal 
para posteriormente promover un amparo e impedir la demolición. Tres bardas similares se levantaron en La 
Calera durante la gestión de Alcalá, denuncian los vecinos. 
Que la expresidenta municipal y aspirante al Senado de la República, Blanca Alcalá, se deslindó de la 

construcción de la barda ―sin la autorización de la autoridad‖, y de paso se pronunció ―a favor de la intervención 
de la autoridad para dirimir diferencias e inquietudes ciudadanas‖. 
Que si bien son gajes del oficio estar expuesto a accidentes de trabajo, lo que le ocurrió a un voceador de Milenio 
Diario, al ser lesionado por el conductor de una Hummer, sólo se entiende como un acto de desprecio al otro. 
El domingo pasado, al filo de las 09:30 horas, un prepotente conductor le lanzó el vehículo a uno de nuestros 
promotores, fracturándole una de sus manos. El responsable, que no tuvo la menor intención de auxiliar al 

lesionado, cometió un verdadero acto de barbarie urbana. 
http://impreso.milenio.com/node/9017907  

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Barda contra el Coremun 
En una de las tantas mesas de cafeterías instaladas en Ciudad Universitaria, de la principal universidad pública 

del estado, un grupo de jóvenes estudiantes cruzaban apuestas en un juego de azar, justo un día después del 
25/8 de Monterrey. 
Si los ciudadanos sobraditos en recursos económicos pueden acudir a los casinos –a jugar Bingo y a las 
maquinitas– ¿por qué no pueden hacerlo estudiantes de educación superior, con conocimiento o ignorancia, pese 
a que se trata de juegos ilegales cuando no se cuenta con un permiso de la autoridad. 
La comisión de actos ilegales es una expresión de la idiosincrasia de los mexicanos, y lo mismo invadimos como 
automovilistas la línea de derecho de paso peatonal que nos estacionamos en lugar prohibido en calles y avenidas 

en doble –y hasta tercera– fila. 
Al amparo de la noche para evadir a las autoridades municipales, vecinos de una colonia, barrio o 
fraccionamiento deciden instalar topes en una vialidad porque consideran que es una medida necesaria para su 

seguridad y contra automovilistas. Hay hasta dos topes por cuadra. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16870:la-rifa-del-tigre&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/node/9017907
http://impreso.milenio.com/
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Con esta lógica, ante el temor de ser víctimas de la delincuencia del fuero común por el robo a casas habitación y 
de autopartes, un grupo de vecinos del fraccionamiento La Calera, decidieron unilateralmente afectar al resto de 
vecinos construyendo una barda en pleno derecho de paso vial y peatonal de uso colectivo. 
Construir una barda sin permisos ni licencias, de origen, es ilegal, pero tratándose de habitantes de ese 

fraccionamiento que son ―representantes populares‖ (regidores) o exfuncionarios municipales, el tema es 
doblemente delicado. 
Adquiere otra dimensión porque justamente el gobierno municipal de extracción priista encabezado por la 
primera mujer presidenta realizó una serie de adiciones al Código Reglamentario para el Municipio de Puebla 
(Coremun). 
De resultar cierta la afirmación del secretario de Gobernación Municipal, en el sentido de que exfuncionarios 

municipales ordenaron construir una barda ilegal en derecho de vía, el hecho es grave porque constituye una 
violación al Código Reglamentario, pero una desfachatez para quienes siendo vecinos del lugar son regidores del 

ayuntamiento poblano.  
http://impreso.milenio.com/node/9017904 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna Silva) 
 

La Legislatura del Millón 
Debo contar que fue casi al inicio de las actividades de la actual Legislatura que el diputado de Nueva Alianza 
Guillermo Aréchiga alcanzó lo que, siendo un gran mérito de su rol como presidente de la Gran Comisión, terminó 
convirtiéndose en una gran vergüenza: la distribución discrecional de 1 millón de pesos para cada uno de los 41 
diputados del Congreso, incluyéndolo a él, por supuesto (a la fecha se han entregado entre 300 y 400 mil pesos 
de ese millón a cada diputado a través de cheques respectivamente foliados). 
No fue tan difícil convencer a quien se tuvo que convencer para autorizar la partida extraordinaria. De hecho, sólo 

dos argumentos fueron suficientes: el primero, que el Legislativo poblano ocupa ciertamente el tercer lugar entre 
todos los Congresos estatales en cuanto a rezago presupuestal, y el segundo, que tanto diputados federales como 

senadores reciben habitualmente recursos de manera discrecional, adicionales a sus dietas, que justifican –o al 
menos intentan justificar- mediante conceptos como: ―gastos de gestión‖ o ―apoyo para actividades inherentes al 
cargo‖. 
Obviamente, ninguno de los diputados de Puebla chistó o puso un pero cuando su respectivo coordinador 

parlamentario les informó sin entrar en mayores detalles de la gran habilidad mostrada por Aréchiga para 
conseguir tantos y tan frescos recursos. 
Los problemas empezaron pronto y debido a que Aréchiga olvidó un pequeño detalle de la fructífera negociación 
con sus prominentes interlocutores gubernamentales: cumplir con el compromiso acordado con ellos de hacer 
público que el Congreso iba a recibir una ampliación de 41 millones, lo que implicaría –como ahora ya todo 
Puebla sabe- que cada legislador recibiría mes con mes miles de pesos extras hasta sumar 1 millón para ―gastos 
de gestión‖. 

La verdad es que nadie con dos dedos de frente cree que la bolsa de recursos extraordinaria vaya a ser usada por 
los diputados poblanos para, como dicen, ―gastos de gestión‖ (¿esto incluye repartir balones, trofeos, 
electrodomésticos y juguetes?).  
Algo verdaderamente trascendente van a tener que hacer Aréchiga y sus 40 compañeros para evitar que pasen a 

la historia sólo y únicamente como los distinguidos integrantes de La Legislatura del Millón, la LVIII, la que quiso 
ocultar lo inocultable y, sobre todo, justificar lo injustificable. 
http://impreso.milenio.com/node/9017914 

 
(Tener la razón/Herberto Rodríguez Regordosa) 
 
¿Qué carajos le pasa a Fox? 
Yo voté por el cambio en el 2000; Fox representaba la esperanza de empezar a construir los cimientos del México 
del siglo veintiuno, cimientos de honestidad, legalidad, competitividad y progreso para todos.  

También creí que un gobierno del cambio sería capaz de hacer de nuestro país un jugador importante en el 
―mudo mundial‖, aún creo que tenemos mucho que aportar para fomentar el desarrollo y el bienestar de todo el 
mundo; con todo y nuestros problemas estamos considerados uno de los países más felices de todos. 
Fox logró en su momento levantar la esperanza en muchos y lograr lo que hasta entonces era casi imposible: 
sacar al PRI de los Pinos (y hacerlo sin balas como amenazó Fidel Velázquez). Este cambio que en círculos 
democratizadores se llamó ―La Transición‖, implicaba actuar de manera contundente y profunda para cambiar el 

sistema político mexicano desde la raíz; acabando en el camino con tanta corrupción (―somos todos‖). Creí que 

http://impreso.milenio.com/node/9017904
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podríamos resucitar un auténtico sentido de Patria y cambiar mucha de nuestra cultura de mediocridad. 
Ya en el gobierno Fox demostró muy poco, al menos con respecto a la expectativa que nos habíamos creado. Dos 
cuestiones fueron síntoma de torpeza y pusilanimidad: el dispendio de su capital político en el primer año de 
gobierno y su boda con Martita seguida de un cínico beso de la Santa Sede. A pesar de que en el Ángel de la 

Independencia, aquella noche de su triunfo, fuimos bastante claros: ―No nos falles‖; creo que Fox se falló a sí 
mismo y nos falló a todos los mexicanos; lástima, ahora en parte estamos pagando su incompetencia, las balas 
han llegado después. 
Fox siempre ha tenido una larga lengua, lo demostró en campaña con el famoso ―hoy, hoy,hoy‖; en aquel 
entonces pudo sacarle ventaja gracias a sus asesores, pero hoy parece que están lejanos y no se da cuenta que 
su rango de ex presidente requiere la virtud que deben poseer los políticos: la Prudencia. Dos declaraciones me 

han molestado: la primera afirmando el triunfo del PRI y viendo a Peña Nieto comprando toallas para la Gaviota 
en los Pinos; es insólito pensar que quien los mandó a su casa es ahora el que los quiere meter, pero más 

sorprendente que piense que el PRI ya aprendió la leccióny ahora sí van a portarse bien, ¡el mundo al revés! La 
segunda tiene que ver con su decir sobre una necesaria tregua con los criminales y una posible ley de amnistía, 
como si éstos entendieran razones después de lo que vimos en Monterrey; Fox ha de pensar ―pobrecitos, no se 
dieron cuenta, se les pasó la mano‖. 
Fox es un irresponsable, debería saber que el ser ex presidente conlleva todavíadeberes. Con sus declaraciones 

debilita al poder presidencial, pero también pasa a traer el proceso democratizador de México y el futuro de 
nuestros hijos y nietos. Algunos malosos ya están diciendo: ―Ya vez, se los dije, son unos ineptos‖ y la gente 
piensa aquello de estábamos mejor antes…cuándo estábamos peor. 
Estoy verdaderamente sorprendido de lo que hace y dice nuestro inmediato ex presidente. Cuando no puedo 
explicarme por qué alguien cambia y actúa de forma tan irracional y extraña pienso dos cosas: siempre había 
sido así o de plano me lo entoloacharon.  
http://impreso.milenio.com/node/9017889 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Focos rojos en el Issste  
La situación económica y laboral en el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado 
(Issste), delegación Puebla, es muy grave. El organismo de salud no sale de un problema cuando ya tiene otro en 
puerta. 
La mala racha del Issste se agudizó en los últimos meses debido a que no cuentan con  los recursos económicos 
necesarios para poder solventar todas y cada una de sus necesidades, las cuales son muchas. 
Y lo peor es que esta delegación federal parece un laberinto sin salida.  

Su delegado, Francisco Narro Robles, está entrampado, con las manos atadas y aún no ha logrado encontrar 
una solución definitiva a los múltiples conflictos que se encontró una vez que asumió las riendas del instituto. 
Es más, a su llegada se topó con una deuda de 16 millones de pesos, los cuales había que desembolsar y liquidar 
por concepto de la adquisición del medicamento a la empresa Farmatodo. 
Un inconveniente más, igual de delicado, es que en la delegación del Issste, a la fecha, no existe el recurso para 

poder liquidar esa deuda, la cual, por cierto, sigue vigente a pesar que lo pudieran negar sus autoridades. 
Me informan que el gobierno del estado, incluso, ha tenido que salir al quite para poder apoyar la delegación del 

Issste en lo referente a la entrega de medicamentos a sus derechohabientes, toda vez que las claves (formulas) 
más demandadas están escasas, particularmente la insulina para las personas con diabetes. 
Y es que son 50 fórmulas, medicamentos o claves, como le llaman en el Issste, las que están escasas. De estas 
apenas se han logrado distribuir -en cantidades moderadas y a cuenta gotas- alrededor de 22. 
El resto, es decir 28, aun ni siquiera se tiene previsto cuando podrían estar disponibles en las farmacias y 
bodegas del Issste.  

Empero, eso no es todo, ya que tan sólo en Puebla el Issste atiende a 350 mil derechohabientes, de los cuales un 
número considerable presenta enfermedades graves que se han tenido que atender con medicamentos genéricos.  
Y aunque en su totalidad son alrededor de 747 claves y/o medicamentos los que entrega el Issste a sus 
pacientes, el problema sigue siendo el mismo. A pesar de esta cobertura las fórmulas más demandadas en el 
Issste, como la insulina, son las que están escasas. 
Esto quiere decir que el desabasto de medicamentos en el organismo de salud es muy grave y no tiene para 
cuando se resuelva.  

A la llegada de Francisco Narro a la delegación del Issste, otro de los conflictos que se descubrió en la 
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dependencia federal fue el de su presupuesto. Y es que en el 2010 la delegación recibió un partida de 92 millones 
de pesos, los cuales debían incrementarse para el siguiente año, es decir en el 2011, a fin de poder abatir sus 
principales problemas. 
El caso es que nada de esto sucedió y Narro únicamente encontró en las arcas de la dependencia una partida de 

42 millones de pesos con los que se tendría que operar y cubrir todas las necesidades del organismo de salud 
durante el resto del año.  
Me aseguran que a esto se deben la mayoría de los conflictos del Issste, particularmente el desabasto de 
medicamentos, los cuales provocaron recientemente marchas y protestas de los derechohabientes con 
enfermedades graves. 
Para variar en el Issste, particularmente en su clínica ubicada en la zona de la CAPU, las cosas no parecen 

componerse. En este espacio de emergencia se ha registrado desde la presunta violación a una menor, la 
manifestación violenta de los derechohabientes, graves conflictos laborales, abusos del personal de base al de 

confianza, la ineptitud de muchos de sus directivos para resolver los problemas internos, la inseguridad en los 
diferentes espacios y la mala situación económica que se registra actualmente. 
  Y la cereza del pastel en el Issste a todo esto se puso una vez que corrió el rumor de que Francisco Narro podría 
ser relevado de su cargo.  
La versión, por lo pronto, aún no está confirmada, ya que Narro está por presentar los logros obtenidos en sus 

primeros 100 días de trabajo al frente de la delegación del Issste en Puebla. Aunque dicen que cuando el río 
suena, es que agua lleva. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Focos-rojos-en-el-Issste-&id=1382 
 

(En tiempo real/ Erick Becerra) 
 
El muro de La Calera 
La colocación el sábado pasado de un muro sobre la Avenida Universo, en el Fraccionamiento La Calera, es sin 

duda un síntoma de impotencia. 
Lo es porque los vecinos (unos 40, según me cuentan) decidieron pagar una cuota de 2 mil pesos cada uno para 

levantar un muro de concreto y piedra, con el fin de detener los asaltos que se han agudizado en la zona en los 
últimos meses. 
Cuentan que los asaltos han sido cuantiosos y además, violentos. 
Ante ello, surgen algunas reflexiones: 

Sin duda, la búsqueda de mayor seguridad no es reprochable. 
También sin duda, impedir el libre tránsito en una vialidad, sí lo es. 
Y es que los vecinos, insisto, unos 40, decidieron bloquear el paso vehicular y peatonal de unas 2 mil personas 
que circulaban por ahí, incluidos personal de servicio, albañiles, visitantes y demás personas que laboran en la 
zona. 
El cerro de La Calera, fraccionado por la familia Bautista, cuya comercialización les ha generado cuantiosos 
recursos por al menos 40 años, alberga a Bosques de la Calera, Villa Satélite La Calera, El Mirador La Calera, 

Pedregal La Calera, La Cantera y Rincones de La Calera. 
Sin duda, la medida es arbitraria y además está fuera de ley.  
Pero ¿tienen razón quienes exigen seguridad y ante ello colocan una barda, aun sabiendo que afectarán a cientos 
de familias? Sí. 

¿Debe seguir la barda? No. 
Y no debe seguir porque es irregular su colocación. 
La autoridad –no los vecinos- es la instancia que debe garantizar la seguridad y regular el tránsito de las 

personas en la ciudad. 
Sin embargo, el tema no es nuevo. 
En el Distrito Federal primero, y en Puebla después, vecinos recurrieron desde hace varios años a colocar 
macetones, banderolas, casetas de vigilancia en cada esquina y rejas completas para impedir el acceso a calles 
de colonias, no fraccionamientos. 
En El Mirador, San Manuel, La Hacienda y Agua Azul, por mencionar algunas, desde hace años se ha limitado el 

acceso vehicular, como medida para reducir el paso de desconocidos y con ello reducir la delincuencia. 
¿Per, esta medida funciona? Sí. 
Está demostrado que reduce la criminalidad. 
Sin embargo, la forma de llevarla a cabo no es la adecuada. 
Insisto: el problema de fondo no es levantar un muro a lo ancho de una vialidad, sino la causa que lleva a los 

ciudadanos a ignorar las vías naturales para resolverlo. 
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Por cierto, Blanca Alcalá se deslindó ayer del conflicto, después de que algunas voces la habían ligado. 
Desde los corrillos: 
Después de la Entrega-Recepción, el Soapap identificó tener ―en riesgo la estabilidad institucional‖. Por ello, hasta 
el momento han tomado cinco medidas: 

Negociar un préstamo a 12 meses por 145 millones de pesos con la Secretaría de Finanzas… gestionar proyectos 
por más de 138 millones de pesos bajo el programa PRODDER y 20 millones de pesos bajo el programa APASZU 
con Conagua… renegoció la deuda del pasado con Banobras por un monto de 2,200 millones de pesos… Después 
de 26 meses de no resolver devoluciones por concepto de IVA por parte del SAT, recibió hasta ahora más de 12 
millones de pesos por concepto de devolución de este impuesto y ha reducido su gasto corriente haciendo más 
eficiente su operación, la adquisición de consumibles y su estructura, implicando un ahorro mensual de más de 2 

millones de pesos. 
Nos leemos el viernes. 

http://periodicosintesis.com.mx//columnas/367/Erick-En-tiempo-real/5013/El-muro-de-La-Calera 
 

(Plaza de la Democracia/Alfonso Yáñez Delgado) 
 
Autoridades panistas se enriquecen con grúas y corralones 
Las promesas de terminar con la corrupción, cumplir leyes y reglamentos, expresadas por el Partido Acción 

Nacional por voz de sus candidatos a presidentes municipales y gobernador del Estado, han quedado en eso: 
promesas. Lo que sucede en la seguridad y vialidad pública del Municipio de Puebla causa escándalo. Los robos 
de miles de pesos hacen evidente la colusión de autoridades y particulares, quienes se apoderan de vehículos 
participantes en percances para depositarlos en terrenos privados, de los cuales no se puede salir si antes no se 
pagan elevadas sumas de dinero.  
Desaparecida la Dirección General de Tránsito se crearon las Secretarías de Seguridad Pública y Vialidad 
municipales, generalmente en las localidades más importantes. Tocó a los presidentes municipales en sesiones de 

Cabildo fijar el costo de piso en los corralones, generalmente concesionados a cuates. El servicio de arrastre a 
través de grúas debe - en el caso de Puebla - ofrecerlo el ayuntamiento pero lo delegó a concesionarios, quienes 

coludidos con las autoridades fijan arbitrariamente precios en servicios no solicitados por el particular, pero 
forzado por agentes periciales que dan aviso a las grúas particulares.  
En innumerables casos de accidentes, los peritos seleccionan a que empresa le otorgan el traslado del lugar del 
percance a los corralones, también concesionados, y cuando los dueños de los vehículos quieren la devolución de 

la unidad, deberán pagar lo que los propietarios de las grúas piden o simplemente no lo entregan; de acuerdo a 
los comentario, del pago del arrastre se debe entregar 70 por ciento al perito que solicitó el servicio y ellos 
invariablemente vigilan a través de la orden de salida que se les entregue su bono o mordida de inmediato; 
empresas que no trabajen de esa manera, simplemente no les conceden arrastre.  
El costo mínimo del arrastre, dentro del primer cuadro de la ciudad es de 6 mil pesos, adicionando otros cobros 
que los chóferes de las grúas llaman maniobras. A esa cantidad hay que sumarle los 106 días de salarios mínimos 
que hay pagar por multa, más 45 pesos diarios por servicios de corralón. Son tan exorbitantes los pagos que 

muchos propietarios de autos prefieren abandonarlos en los corralones. El viernes pasado, el regidor Arturo 
Loyola González, hizo mención al tema de la forma siguiente: 
Abandono de vehículos por altos costos por el rescate. 
―Tal como lo dice el proyecto de dictamen: los 744 vehículos que se propone enajenar, en la modalidad de venta, 

fueron adquiridos bajo la figura de abandono de mercancías; hecho que con el paso del tiempo se convirtió en un 
problema para el ayuntamiento, en virtud de que su resguardo le ha implicado cuantiosos gastos. 
―El abandono de esos vehículos es un hecho que nos debe llamar a la reflexión de lo que no se debe hacer como 

actos de gobierno; es inconcebible que los ciudadanos hayan preferido perder su unidad porque los costos de 
recuperación resultaron excesivos, al grado de ser mayores al costo de su unidad; también resulta inconcebible 
que el ayuntamiento gaste más en el resguardo que lo que va a obtener por la venta de los mismos, así como es 
inconcebible que se tengan que vender como deshecho porque a nadie se interesó en participar en la subasta de 
los mismos, esto debido al costo que implica la regularización de los mismos: cambio de propietario, 
verificaciones, tenencia, etc. , etc. 

―El origen del problema está en que por privilegiar intereses políticos se concesionó el servicio de grúas y dicha 
concesión fue un permiso para atracar a los ciudadanos, pues con ella se otorgó discrecionalidad para que la 
Unión de Grúas Antorchistas cobrara cuanto quisiera por el arrastre y por cuantas maniobras se le ocurrían. 
―Tan inconcebible e inaceptable resulta lo anterior, como lo es que el avalúo que mandó a hacer la administración 
de Blanca Alcalá haya resultado de $437,895.00 por los 744 vehículos, cuando por concepto de renta del lugar 

donde están depositados esa administración pagó $1,850,467.5 
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―Sucede que Blanca Alcalá no fue lo que decía ser: en mayo de 2008 con motivo del dictamen de la entrega-
recepción, criticaba a su antecesor porque decía: que sólo en los tres años de la administración municipal 
anterior, Puebla había perdido tres lugares en materia de competitividad, entre otros motivos, derivado de los 
actos de corrupción en que se había incurrido; en aquel entonces, prometía claridad y transparencia en lo que 

habría de ser su gobierno; en aquel entonces fingía escandalizarse por lo que su administración y sus aliados 
llamaron la negolimosna - de 147 vehículos donados en calidad de chatarra, cuya venta apenas alcanzó los 200 
mil pesos -, entre la administración municipal anterior y la fundación Cáritas; también en aquel entonces, la hoy 
regidora, Sandra Montalvo se esforzaba por deslindar a su esposo de tal responsabilidad, en virtud de que había 
fungido como tesorero. Hoy ambas, Blanca Alcalá y Sandra Montalvo, se cuelgan de Enrique Doger; dicen que 
para buscar llegar al Senado, pero lo que en el fondo buscan es más inmediato: Blanca Alcalá ve en Enrique 

Doger a un gestor para que, con toda impunidad, el Congreso del estado le apruebe las cuentas públicas que aún 
le faltan; mientras que Sandra Montalvo ve en Enrique Doger el cobijo anhelado para crearle problemas al actual 

gobierno municipal. 
―La solución es una y es de fondo: En todo gobierno municipal o del nivel que sea, se debe actuar con 
responsabilidad para que los actos de gobierno sean como deben ser‖. 
El viernes próximo continuaremos con el tema de la negligencia frente a los robos municipales. 
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/5017/Autoridades-panistas-se-

enriquecen-con-gruas-y 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Néstor Gordillo ya está en campaña 
La noche del pasado 23 de agosto, a eso de las 20 horas, en el fraccionamiento Fundadores, el titular de la 

Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) de Puebla, Néstor Gordillo Castillo, se puso a repartir regalos como 

árboles, botes de pintura y materiales de construcción a los representantes de 21 conjuntos residenciales, luego 
de confesarles que busca ser candidato del PAN a diputado federal por el distrito XII de la ciudad de Puebla. 
Es decir, el secretario de Desarrollo Social ya anda en franca campaña para buscar ser diputado, sin importar que 
apenas lleva un mes y una semana en el actual cargo, en donde se hace cargo de la columna vertebral del 
gobierno del estado, que es la política social. 
Tal parece que nuevamente estamos frente a otro caso más en que se usa la Sedeso como plataforma electoral y 

no para buscar un cambio en los índices de desigualdad que privan en el estado.  
Aunque lo más sorprendente de Gordillo Castillo es que sin una trayectoria importante en el PAN ya se asume 
como panista, y en unos meses más podría ser candidato del albiazul, toda vez que forma parte del grupo político 
del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, luego de que en 2010 fue responsable de la estructura electoral de la 
coalición Compromiso por Puebla.  
Y lo que más llama la atención es que apenas hace unos meses el panismo poblano fustigaba al ex titular de la 
Sedeso y entonces candidato del PRI a gobernador, Javier López Zavala, por ser oriundo de Chiapas, y ahora 

nadie del PAN repara en que el actual secretario de Desarrollo Social también es originario de tierras chiapanecas 
y que fue parte de gobiernos priistas. 

El martes de la semana pasada, Gordillo Castillo se reunió con los integrantes de la Asociación de 
Fraccionamientos del Sur. El funcionario buscó llegar al encuentro sin el uso de personal o recursos materiales de 
la Sedeso. Fue cuidadoso en ese aspecto, pero tampoco aclaró el origen del regalo que hizo a los representantes 
de los fraccionamientos. 

Lo curioso del encuentro es que Gordillo, para ganarse la simpatía de los asistentes, les pidió a los representantes 
de fraccionamientos que le plantearan los problemas que enfrentan, para que él intentara ofrecerles ayuda que 
les diera solución. 
Alguien del rumbo de La Calera le platicó una serie de dificultades, y a cada una de ellas, el titular de la Sedeso le 
buscó ofrecer alguna alternativa; sin embargo, ese comportamiento no se mostró uniforme. La representante de 
un fraccionamiento de Xilotzingo le platicó al funcionario que en la avenida 109 Oriente, entre las calles de José 
María Lafragua y Xilotzingo, enfrente de la escuela de la orden religiosa de José María Yermo y Parres, la empresa 

Construcciones y Desarrollos Inmobiliarios Santa Fe S.A de C.V (Codesa) quiere construir una fábrica de trabes 
de cemento, mejor conocidas como ballenas, pese a que la carta urbana no lo permite. 
La mujer le explicó que Codesa es la empresa que está construyendo el Viaducto Ignacio Zaragoza; que en 
Xilotzingo ya tiene una hectárea destinada para que ahí se fabriquen las trabes del Viaducto Zaragoza.   

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/5017/Autoridades-panistas-se-enriquecen-con-gruas-y
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Y le expuso que un grupo nutrido de vecinos, de varios fraccionamientos, ha presentado recursos de protesta 
ante el ayuntamiento de Puebla, ya que esa empresa por el tipo de maquinaria pesada y su procesos industriales 
podría dejar sin agua a la zona, destruir las vialidades, así como causar contaminación de polvos y ruidos.  
También le comentó que hasta ahora la Comuna no ha querido responder a los oficios de queja de los colonos. 

Una vez que Gordillo Castillo escuchó la explicación, la respuesta que ofreció fue desconcertante. 
Primero dijo que desconocía el tema, y luego lo evadió; es decir, actuó como ―el tío Lolo‖. 
Queda claro que era pura demagogia eso que les dijo a los colonos de que le contaran sus problemas para 
resolverlos. 
Al fin, queda claro que es de esos políticos que cambian de partido como cambiarse calcetines. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 

 
¿Quién es responsable de la pérdida de 400 policías? 

Este día llega a su fin el convenio de seguridad pública entre el gobierno del estado y el ayuntamiento de Puebla, 
que por una década permitió que cerca de un millar de policías pudieran patrullar en la capital y realizar tareas de 
prevención de crímenes bajo las órdenes de la Comuna. De acuerdo con los regidores del PRI, la falta de estos 
agentes agravará la incidencia delictiva, sobre todo los actos que se cometen con violencia.   
Frente a esta determinación es necesario cuestionar si las autoridades ya midieron las posibles consecuencias, 
pero además es fundamental preguntarse quién fue el responsable de que se llegara a una medida tan extrema.  

La incompetencia de Eduardo Rivera como alcalde de Puebla ya quedó acreditada, y queda claro que su falta de 
pericia como gobernante ha sido una de las causas para que el municipio pierda, en una primera etapa que inicia 
este día, a 400 agentes; sin embargo, ante el crecimiento de la delincuencia y la violencia en la capital, da la 
impresión de que se trata de una irresponsabilidad del gobierno estatal reducir el número de miembros de los 
cuerpos de seguridad pública, cuando lo que se necesita es mejorar la eficiencia de los mismos.  
Pareciera que el diferendo entre el ayuntamiento y el gobierno del estado por la presencia de 900 agentes 
estatales en las filas de la Policía Municipal, es más un conflicto de orden político que de otra naturaleza y que las 

autoridades están más atentos a las disputas y enconos entre servidores públicos, en lugar de pensar cómo 
atender el tema del incremento de la criminalidad. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/editorial.php 
 

 
 

(Primera columna/Oscar López)  
 

* El gobernador refuerza límites de Puebla 
Para nadie queda duda que el tema de la seguridad es y será el más importante en la agenda de todos los 
Estados del país y Puebla no es la excepción por ello es que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se 
dedicará a cerrar todos los frentes a la delincuencia con acciones propias de seguridad, pero por su puesto, 
también con lo que deba realizar hacia afuera, en concreto con las entidades que rodean al estado y en las que 
se han presentado ya hecho alarmantes de violencia como es el caso de Veracruz. 

Javier Duarte Ochoa del PRI y Rafael Moreno Valle emanado del PAN y de la coalición que hace un año lo llevó 

al poder tuvieron una reunión a puerta cerrada en la capital de aquél Estado, Jalapa, donde, además de acordar 
asuntos para promover el turismo y la infraestructura, también se refirieron a establecer estrategias de 
seguridad, sobre todo ahora que se han visto hechos insólitos de violencia ocurridos en la plena zona turística 
del Puerto de Veracruz. 
De hecho, el esquema de las Bases de Operación Mixtas empiezan a tener sus primeros resultados exitosos en 
el territorio poblano y es el modelo que se está planteando con el resto de las entidades con las que Puebla ha 
establecido ya contacto como Morelos, el Distrito Federal y ahora Veracruz. 

No es momento de pactar con la delincuencia organizada como planteara Vicente Fox, propuesta que de 
inmediato fue rechazada por el gobernador Moreno Valle y muchos otros actores más, sino establecer 
estrategias para impedir que la corrupción permee en los cuerpos policiacos y en otras esferas de poder. 
Donde siguen muy activos es en el Partido Revolucionario Institucional, donde al parecer ya volvió a ser 
rentable convertirse en candidato ante el excelente panorama que tiene su virtual abanderado para la 
Presidencia de la República Enrique Peña Nieto. 
Ayer se reunieron de nueva cuenta Enrique Doger y Blanca Alcalá, dos de los tres punteros que según las 

encuestas han revelado son los mejores posicionados, al lado de Enrique Agüera, para ganar el Senado de la 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/cuitlatlan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/31/puebla/editorial.php
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República. 
Solo que a esa dupla ha habitual en los cafés políticos, se le unió el diputado federal Fernando Morales, quien 
también ha aceptado tener las mismas aspiraciones que sus compañeros, sí, aunque por ahora sea diputado 
federal. El mismo que pidió firmar una tregua o pacto de no agresión entre quienes aspiran a la misma 

posición, el cual por cierto, fue rechazado por Enrique Doger quien señaló al legislador de ser el primer agresor 
durante las pasadas elecciones en contra de su persona y de otros priístas de quienes descalificó su trabajo. 
Ese mismo Fernando Morales se tomó una tacita de café con quienes, hoy por hoy, según las encuestas 
recientes, aseguran estar en excelente posición rumbo al Senado de la República. 
CONFETI…Amplia la agenda del Gobernador para este día…entregará la Entrega de Computadoras Portátiles a 
Universitarios de Alto Desempeño…a las 11:00 horas, inaugurará el Diplomado para la Formación de 

Intérpretes de Lenguas Indígenas de Puebla, …por la tarde inaugurará la Exposición Temporal ―Manos Poblanas 
Piezas Selectas de Arte Popular‖, en el Museo de Arte Virreinal.  

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3764 
 

 
 

 
 

(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    

¿Y el civismo? 
Los muy lamentables sucesos que ocurrieron la semana pasada en Culiacán con el artero asesinato de 
otro periodista y en Monterrey con la muerte de más de medio centenar de inocentes nos hace 
reflexionar en la pérdida de valores esenciales de nuestra sociedad. Uno de esos valores, quizás el más 
profundo es el valor cívico. Hoy en día el civismo es quizás el objeto de mayor valemadrismo en nuestro país.  
Recuerdo aún la aburrición que eran las clases de civismo en la primaria. Se trataba, de hecho, de una 

suerte de licenciatura en derecho para niños. Un montón de leyes y de reglamentos que había que 
aprenderse de memoria (una de las taras de la educación en México) para apurarse a olvidar al término del 
ciclo escolar. No recuerdo una sola clase de civismo como tal, o sea de civilidad.  
En efecto, el civismo es el arte (y uso esta palabra con toda intención) de vivir en sociedad, respetándonos 
unos a otros para una convivencia tranquila, pacífica, ordenada y…  civilizada. Eso es lo que debemos tratar de 
recuperar. Eso es por lo que luchan grupos y movimientos como los de Martí, de Vargas, de Wallace y 
de Sicilia. Buscan recuperar, recobrar la sana convivencia entre mexicanos.  

Claro está, para eso se debe empezar en casa, respetándonos entre padres e hijos, entre hermanos, 
entre vecinos, entre colegas de trabajo. No dejar el baño sucio y la ropa tirada es parte del civismo, 
aunque no lo parezca. Salir y llegar a tiempo, respetando los horarios de los demás y no perjudicando sus 
actividades también es civismo.  
Civismo es cruzar la calle por las esquinas y respetando los semáforos, en vez de atravesar cuando y 
donde se nos ocurre. Como automovilistas, civismo es respetar la preferencia que tienen los peatones, en vez 
de ―apuntarles‖ y llevar la cuenta de los atropellados, así como lo sugería un seudo comentarista de radio 

respecto de los ciclistas.  

Claro está, dichos ciclistas, por civismo, deben circular a su derecha, en el sentido de la calle y 
respetar también las luces de alto. Lo ideal sería obligarles a usar casco de seguridad y multarlos cuando 
circulen en sentido contrario o sin luces.  
Civismo es que los autobuses respeten sus carriles, se detengan junto a la banqueta y nunca en 
segunda o tercera fila. También habría que revisar esa aberración de poner las paradas en las esquinas en 

vez de ubicarlas a media calle, donde no obstruyan la circulación normal de los demás vehículos. Se dice fácil, 
pero parece ser una misión imposible.  
Civismo es respetar los lugares para discapacitados, aunque y sobre todo, si estos están cerca de la 
puerta del negocio al que nos dirigimos y es fácil ―agandallarselos‖ para no tener que caminar cinco o seis 
metros más.  Más de automovilistas. Civismo es respetar el paso de otro vehículo cuando este nos 
indica, con sus luces direccionales que pretende dar vuelta o cambiar de carril. Tal parece que la 
direccional es una indicación para acelerar e impedir la maniobra ajena. Nomás porque sí, porque no soporto 

que alguien vaya enfrente de mí.  
Civismo es ceder el lugar sentado a una persona mayor de edad, discapacitada o embarazada. Es 
clásico ver en el autobús a las mamás que ―controlan‖ a sus chamacos teniéndolos sentaditos en un asiento, 

mientras un viejito que apenas se puede mantener en pié hace malabares para no caer.  

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3764
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Si lo que hemos aprendido de civismo en la escuela en la casa, en la calle es el valemadrismo, seguiremos 
formando a ciudadanos que no se preocupan por los demás y que, sin bronca, pueden matar, violar, 
incendiar y traficar drogas. 
http://www.poblanerias.com/columnas/bernardo-stril/43376-iy-el-civismo-.html 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
El abuso de Jajomar 
La empresa Jajomar S.A. de C.V., pidió al Ayuntamiento de Puebla 592 millones de pesos de indemnización por 

cancelar la concesión de instalación y operación de los parquímetros. 
Eso ya se sabía desde septiembre del año pasado cuando este reportero informó de la demanda civil. 
También ya era del dominio público que Jajomar incluyó en su demanda al ex regidor del PRD, Jaime Cid 
Monjaraz, y al ex regidor del PAN y actual secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana. 
Pero lo que no se sabía era que su inversión apenas superó los 15 millones de pesos. 
Es decir, Jajomar pretende ganar 577 millones de pesos por una demanda. 
Un auténtico abuso porque se tratan de recursos públicos. 

No es dinero de Enrique Doger, Blanca Alcalá o Eduardo Rivera. 
Es dinero de los poblanos y en caso de que gane la demanda dejaría a cientos de poblanos sin calles 
pavimentadas o servicios de alumbrado público. 
O a los burócratas sin el pago de sus prestaciones. 
El impacto a las finanzas municipales sería brutal. 
Sin embargo, trascendió que el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, tomará el toro por los cuernos y ya 
tiene definida la estrategia legal para salvar al municipio de una condena millonaria en su contra. 

El alcalde tiene en sus manos la oportunidad de exhibir lo que a simple vista es un abuso de la empresa 

Jajomar. 
Obviamente la última palabra la tendrá el Juzgado Civil en donde está radicada la demanda. 
No obstante, al revisar la demanda de Jajomar es evidente que su petición de indemnización es estratosférica. 
Según la demanda de Jajomar sus gastos en la frustrada concesión de instalación de los parquímetros en el 
municipio de Puebla, son los siguientes: 

Menoscabo patrimonial por compra de equipo 11 millones 673 mil pesos. 
Menoscabo patrimonial  por pago de estudios demoscópicos 554 mil pesos. 
Menoscabo patrimonial por pagos a medios de comunicación por la difusión del proyecto 102 mil pesos. 
Menoscabo patrimonial por pagos a personal contratado 782 mil pesos. 
Menoscabo patrimonial por construcción, adecuación y servicios de oficina 867 mil pesos. 
Menoscabo patrimonial por pagos durante el proceso licitatorio 100 mil pesos. 
Total 15 millones 227 mil pesos. 

Ni un peso más. 
Eduardo Rivera tiene la obligación de defender los intereses del gobierno capitalino y créame que tomará con 
toda seriedad esta demanda. 

El reto no es sencillo, pero el alcalde tiene los elementos para salir victorioso. 
Ya que de lo contrario hundirá las finanzas capitalinas. 
**    **    ** 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16871:el-abuso-de-

jajomar&Itemid=137 
 

 
 
(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 
 
Los refritos de Marín  
Recuerdo aquella ocasión como si hubiera ocurrido hace horas. Fidel Herrera llegando como toda una estrella del 

deporte. Parecía un beisbolista y él mismo hizo la analogía al compararse con otros mandatarios portando una 
gorra roja, muy a la yankee. 

Atrás, muy atrás, venía Mario Marín Torres. Sin ser tomado en cuenta por los reporteros de los medios 

http://www.poblanerias.com/columnas/bernardo-stril/43376-iy-el-civismo-.html
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16871:el-abuso-de-jajomar&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16871:el-abuso-de-jajomar&Itemid=137
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nacionales. Sólo las miradas mordaces y los comentarios de ―miren, es el góber precioso‖ le precedían. 
Y, Marín, que en Puebla escapaba de las entrevistas y reporteros, buscó saludar al compañero fotógrafo con el 
que acudí a México. ―Cómo estás Ulises‖, le dijo. 
Y le sonrió. 

Durante la exposición para conseguir el establecimiento de la refinería, Mario Marín estuvo acompañado por 
Lauro Sánchez, ex titular del ISSSTEP y la secretaría particular, y por José Antonio López Malo, ex secretario de 
Desarrollo Económico. 
Y sólo ellos aplaudieron la estrategia del ex mandatario, pues Mario Marín optó por utilizar un antiguo truco 
escolar: el refrito de las tareas. 
Y refriteó la Célula y ofreció la obra como lugar ideal para el establecimiento de la refinería. El tema de 

Chicontepec fue señalado, pero no destacado. Nada fuera de lo ordinario. 
Yo le señalé al mandatario el refrito en el que incurrió con La Célula y los compañeros nacionales le dieron 

seguimiento al tema. Aquí un recuerdo de ello aunque ignoro porqué fue retirada la nota del portal de Excelsior: 
http://www.elpinerodelacuenca.com.mx/epc/index.php?option=com_content&view=article&id=8098:la-
segunda-pasarela-se-prodigo-en-traspies&catid=30:politica&Itemid=14  
¿Por qué retomo esta anécdota? 
Sencillamente porque ahora Rafael Moreno Valle pretende impulsar el proyecto de Chicontepec en el momento 

de mayor producción y desarrollo de Pemex. 
Sólo unos datos oficiales del avance en la producción y extracción de hidrocarburos en este paleocanal: 
Los incrementos reportados por Pemex son superiores a 140 por ciento desde su reactivación en 2007  
En lo que va del año el incremento es de 34 %  al pasar de 44 mil barriles diarios a 58 mil al cierre del presente 
mes. 
Desde el segundo semestre de 2010 se logró disminuir considerablemente la declinación de los pozos que se 
tenían en operación. 

Antes se tenían factores de declinación mensual entre ocho y diez por ciento, los cuales se han reducido a entre 
dos y cuatro por ciento. 

La producción adicional promedio es de 7 mil 400 barriles de petróleo por día. 
Según la paraestatal, la nueva estrategia de operar los pozos e instalaciones, en conjunto con los estudios de 
yacimientos y los avances tecnológicos, ha permitido aumentar la producción de manera significativa.  
Así, la posibilidad de que se dé un nuevo desarrollo de potencial económico en la entidad NO DEPENDIENTE de 

Volkswagen es cada vez más real. 
¿Qué pasaría si lo manejado por VW fuera menor a lo producido en próximos años por Chicontepec? 
¿No se reduciría la marginación? 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112501&articulo=Decodificador%20Urbano</B> 

 
(Fuerte y claro/Fuerte y claro) 
 

En vida Alejandro, en vida  
Cuántas veces hemos escuchado, o bien nosotros mismos hemos dicho con aire melancólico, ―si yo fuera 
funcionario‖, pensando en todo lo que teóricamente haríamos de bueno en caso de contar con las llaves del 
presupuesto público. Y qué pocas veces se llega a presentar la oportunidad de ser un alto funcionario, con la 

capacidad de tomar decisiones para bien de la sociedad. 
Sabiendo que no todos los días uno se raya con cargos de primer nivel, y mucho menos se logra permanecer en 
ellos más de un sexenio, resulta muy difícil entender cómo una persona con estas bienaventuranzas deja 

escapar la oportunidad de trascender, esperando hasta después de su encargo oficial para, entonces sí, 
comenzar a trabajar en temas que antes no le parecían importantes. 
Así ha ocurrido con Alejandro Montiel, ex secretario de Cultura en el gobierno de Marín Torres, quien de unas 
semanas hacia acá ha estado bastante activo haciendo colectas para ―salvar‖ la Catedral angelopolitana, con el 
argumento de que hay mucho trabajo pendiente para que el templo luzca sus riquezas en todo su esplendor. 
A la fecha el ex titular de Cultura ha reunido casi 140 mil pesos por aportaciones de diputados locales, fondos 

que seguramente salieron de sus partidas para ―gestión‖ y no de sus propios bolsillos por supuesto, diciendo 
que el dinero se usará para restaurar los libros de coro datados en los años 1600, que forman parte del acervo 
histórico de Catedral, aunque no es la única necesidad del recinto. 
Alejandro Montiel es un hombre que sabe de lo que está hablando. Y es que antes del boato, el traje oscuro y la 
Suburban, en sus años mozos fue responsable del Archivo Histórico del Ayuntamiento. Pero lo que sigo sin 
entender, es por qué no ejecutó estos ―urgentes‖ proyectos cuando tuvo facultades, influencias, aliados políticos 

y presupuesto para hacerlo. Por qué esperar hasta ahora para volverse hijo pródigo de la cultura, paladín de 

http://www.elpinerodelacuenca.com.mx/epc/index.php?option=com_content&view=article&id=8098:la-segunda-pasarela-se-prodigo-en-traspies&catid=30:politica&Itemid=14
http://www.elpinerodelacuenca.com.mx/epc/index.php?option=com_content&view=article&id=8098:la-segunda-pasarela-se-prodigo-en-traspies&catid=30:politica&Itemid=14
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112501&articulo=Decodificador%20Urbano%3c/B
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causas barrocas y activista a favor del patrimonio artístico de Puebla. 
Para qué llenar de flores la loza estéril a que se redujo el escenario cultural del Estado en los últimos seis años, 
siempre al ritmo de ―la diosa de la cumbia‖, en lugar de haber honrado en vida política la cara encomienda con 
la que fue distinguido, incluso habiendo otros perfiles con más méritos para tomar la cartera. 

Queriendo pensar positivo, diría que es más loable el esfuerzo de un ciudadano cualquiera sin el erario a su 
alcance, que el de un político con todas las ventajas. El primero hace las cosas por altruismo, mientras que el 
segundo actúa sólo por obligación. Tal vez Alejandro Montiel esperó a su retiro para hacer buenas obras, 
suponiendo que como ciudadano podría convocar con más éxito a la sociedad a participar en labores de rescate 
cultural. Sí, claro. 
Pero suena más lógico pensar que antes no se preocupaba porque nadie le pedía cuentas; porque para Marín 

Torres la cultura era un tema sin importancia del cual no exigía resultados; porque era tanta la altivez de 
Alejandro como secretario, por no llamarle soberbia, que se dedicó a experimentar y a consentir artistas 

favoritos del sexenio (Raúl Gil y Margarita por ejemplo), antes que a trabajar por los verdaderos retos culturales 
de Puebla, incluida la conservación del patrimonio artístico. 
Hoy el ex secretario es parte del Consejo Ciudadano del CECA (Consejo Estatal para la Cultura y las Artes). Ahí 
ha propuesto ideas, proyectos, colectas, rescates y gran cantidad de actividades que lo pueden hacer quedar 
bien. Y es que ahora sí hay especialistas que le piden resultados; ahora sí tiene que demostrar suficiencia, en 

vez de esperar sin preocupación su depósito quincenal; ahora sí tiene que ―rebajarse‖ al nivel del vulgo para 
pedir la cooperación social en sus proyectos, aunque eso signifique tener participaciones constantes en el peor 
programa radiofónico de Puebla, amarillista y sin ética. La idea es estar vigente a toda costa. 
Si el resto de los ex secretarios se van por la línea de Alejandro, no sería extraño ver a Alfredo Arango 
demandando que el sector salud cuente con el cuadro básico de medicamentos; a Gerardo Salazar dictando 
seminarios gratuitos sobre los riesgos de tener 28 millones de pesos como fondo fijo; o a Javier Ramírez 
desgarrándose las vestiduras pidiendo transparencia en la licitación de obras públicas. 

Claro está que si Montiel Bonilla tuviera tan baja estatura moral como los personajes arriba citados, jamás 
habría entrado al Consejo Ciudadano del CECA. Pero eso no quita que es un absurdo esta campaña de 

recolección de fondos para la Catedral, porque en política ―lo que no fue en tu año, sí es en tu daño‖. 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112502&articulo=Fuerte%20y%20claro</B> 

 
(Con sexto sentido/Amy García) 

 
Un pelo en la sopa del gobierno  
Tras una pausa debido a que Dios me dio la maravillosa bendición de dar a luz a mi pequeña hija y gracias a la 
oportunidad de mis jefes, regreso con todo para escribir a usted, amable lector…vuelvo con más de mi sexto 
sentido. 
En el gobierno de Rafael Moreno Valle hay funcionarios buenos como el secretario de Infraestructura, Antonio 
Gali Fayad, que cada semana hace que el mandatario estatal inaugure obras del tamaño que sean: desde 

grandes obras, hasta algunas de menor importancia; incluso. Gali sorteó obstáculos que le ponen ―académicos‖ 
para efectuar una de las megaobras del actual gobierno. 
Otro ejemplo de funcionario productivo es Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno (SGG), 
quien mantiene el estado en calma, políticamente hablando, y en relativa calma en cuestión de seguridad. 

En fin, con este funcionario morenovallista prácticamente todo está en su lugar y no hay mayores quejas; sin 
embargo, como dicen ―siempre hay un pelo en la sopa‖ y en este gobierno  no hay excepciones, pues hay 
ciertos funcionarios que para qué le cuento. 

Es más, sí les voy a contar de uno que literalmente no tiene perdón, pues es evidente su desinterés por el cargo 
y su falta de tacto para resolver conflictos que le conciernen, además de que su ego está un poco elevado para 
lo que realmente puede hacer. 
No hay mucho que buscarle y aunque hay algunos otros que también fallan, esta vez hablaré de Luis Maldonado 
Venegas, secretario de Educación Pública, que se las da de muy bueno, pero su desempeño ha resultado una 
verdadera nulidad. 

Al titular de la SEP no se le puede adjudicar trabajo de provecho, ya que su único gran ―logro‖ es un chaleco 
para los alumnos de escuelas de gobierno que se utilizará hasta 2012. 
Es tan incompetente el tal Maldonado Venegas que en lugar de buscar solución al conflicto de Cuco y el COBAEP, 
sólo se dedicó a tildarlo de mentiroso y en su lugar Manzanilla tuvo que resolver el conflicto. 
Pero si lo dicho le pareció poco, el colmo del desinterés es que a este señor no le gusta que lo molesten, pues 
nada más para que se dé una idea Maldonado tiene sus oficinas muy alejadas de las oficinas centrales de la SEP. 

La ubicación de las oficinas de ―trabajo‖ de este señor están en una casa atrás de la PGJ (Plaza Dorada), como 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112502&articulo=Fuerte%20y%20claro%3c/B
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para que ningún insolente padre de familia y mucho menos un maestrucho lleguen a interrumpirlo en sus 
―múltiples‖ ocupaciones.  
Me reservo la dirección de este señor para que (por favor)  no sea molestado y no entre en pánico; sin 
embargo, si el señor secretario no me cree, puedo publicar para otra ocasión su dirección completa. 

Lo anterior me demuestra que el señor Maldonado está escondido para no hacer frente a lo que le corresponde.  
A este funcionario no le quedó claro que suficiente tuvimos con su antecesor, Darío Carmona, quien destacó en 
el gobierno marista por su opacidad y nefasto desempeño. 
No vaya a ser que Maldonado quiera seguir los pasos del inútil Carmona, porque ese actuar no va acorde con el 
trabajo que hasta el momento ha hecho Rafael Moreno Valle, así que lo mejor sería que deje a un lado su 
presunción y se ponga a trabajar. 

Los padres de familia y la sociedad en general no quieren a otro Carmona en la SEP, así que ¡aplíquese, señor 
Maldonado! 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112458&articulo=Con%20sexto%20sentido</B> 
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